Número 3273 • Belo Horizonte, terça-feira, 06 agosto 2024

SUMÁRIO

Tribunal Pleno	1
Coordenadoria de Pós-Deliberação	1
Presidência	13
Secretaria-Geral da Presidência	13
Coordenadoria de Protocolo e Triagem	13
Coordenadoria de Registro e Publicação de Acórd	lãos e
Pareceres	14
Segunda Câmara	27
Secretaria da 2ª Câmara	27
Diretoria de Administração	28
Coordenadoria de Licitações e Contratos	28
Ministério Público junto ao Tribunal de Contas	

Tribunal Pleno

Coordenadoria de Pós-Deliberação

DECISÃO MONOCRÁTICA - PUBLICAÇÃO DE REGISTRO

(art. 245, §2°, I da Resolução n. 24/2023)

O Tribunal de Contas do Estado de Minas Gerais, com base no disposto no inciso VI do art. 76 da Constituição do Estado/1989, no art. 54, I, da Lei Complementar n. 102/2008 e nos termos das decisões monocráticas exaradas pelo respectivo Relator, intima as partes interessadas do <u>registro</u> dos atos apreciados nos processos abaixo relacionados, conforme links vinculados:

Relator: CONS. AGOSTINHO PATRUS

1107192, APOSENTADORIA, FUNDO DE PREVIDENCIA MUNCIPAL DE ARAPONGA, 2021.

Aposentando(a): SIMONE GOMES MARTINS Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

1133436, APOSENTADORIA, SECRETARIA DE ESTADO DE PLANEJAMENTO E GESTÃO, 2022. Aposentando(a): DIVINA RIBEIRO DA SILVA

Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

1133815, APOSENTADORIA, SECRETARIA DE ESTADO DE PLANEJAMENTO E GESTÃO, 2022. Aposentando(a): LUCIE MARIA DE REZENDE MATOS

Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

1145287, APOSENTADORIA, MUNICIPIO DE BELO HORIZONTE, 2023.

Aposentando(a): MARIA BEATRIZ RODRIGUES DE OLIVEIRA

Arquivo(s): DECISÃO MONOCRÁTICA

1157810, APOSENTADORIA, INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA MUNICIPAL DE POUSO ALEGRE - IPREM, 2023.

Aposentando(a): VALDENIA FERNANDES Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

1158158, APOSENTADORIA, FUNDO DE PREVIDENCIA DOS SERVIDORES DO MUNICIPIO DE CONTAGEM, 2023.

Aposentando(a): SILVIO SILVESTRE LEANDRO Arquivo(s): DECISÃO MONOCRÁTICA

1161343, APOSENTADORIA, INSTITUTO DE PREVIDENCIA DE ITABIRA - ITABIRAPREV, 2023.

Aposentando(a): MARLENE DE OLIVEIRA COSTA FONTES

Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

1162245, APOSENTADORIA, INSTITUTO MUNICIPAL DE PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES PÚBLICOS DE MONTES CLAROS/MG - PREVMOC, 2023.

Aposentando(a): LEILA SANDRA ALVES DE JESUS

Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

1162254, APOSENTADORIA, INSTITUTO MUNICIPAL DE PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES PÚBLICOS DE MONTES CLAROS/MG - PREVMOC, 2023.

Aposentando(a): ANELITA PINHEIRO DA SILVA

Arquivo(s): DECISÃO MONOCRÁTICA

1165972, APOSENTADORIA, SECRETARIA DE ESTADO DE PLANEJAMENTO E GESTÃO, 2023.

Aposentando(a): ELIANA FERREIRA Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

1168699, APOSENTADORIA, INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DO MUNICIPIO DE BETIM, 2024.

Aposentando(a): CARLOS ANTONIO DE ASSUMPCAO

Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

1170587, APOSENTADORIA, TRIBUNAL DE JUSTICA DO ESTADO DE MINAS GERAIS, 2024.

Aposentando(a): ASTERDANE APARECIDA ISRAEL MARTINS

Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

1170838, APOSENTADORIA, JUIZ DE FORA PREVIDÊNCIA - JFPREV, 2024.

Aposentando(a): ZILENE TEODORO LACERDA

Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

1103537, COMPL. DE PROVENTOS DE APOSENTADORIA, PREFEITURA MUNICIPAL DE IPATINGA, 2015.

Parte(s): LENILDA DE SOUZA LEMOS Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

1138568, PENSÃO, INSTITUTO DE PREVIDENCIA DOS SERVIDORES DO ESTADO MG, 2009.

Segurado(a): ANEZIA VELOZO FERREIRA Beneficiário(s): EURIPEDES EDILAIR FERREIRA

Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁ</u>TICA

1144353, PENSÃO, INSTITUTO DE PREVIDENCIA DOS SERVIDORES DO ESTADO MG, 2009.

Segurado(a): JOAO BOSCO PIRES ALVES

Beneficiário(s): JOAO MARCOS RIOS ALVES, ANGELA MARIA RIOS ALVES, MARCELO RIOS ALVES, DANIELA RIOS ALVES

Arquivo(s): DECISÃO MONOCRÁTICA

1164780, PENSÃO, INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DO MUNICIPIO DE BETIM, 2023.

Segurado(a): GILMAR EDSON JACQUES Beneficiário(s): HADINEI RIBEIRO BATISTA

Arquivo(s): DECISÃO MONOCRÁTICA

Relator: CONS. DURVAL ANGELO

1171495, APOSENTADORIA, PREVIDÊNCIA DO MUNICIPIO DE CONGONHAS, 2024.

Aposentando(a): SHIRLEY GONCALVES MOURA PEIXOTO

Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

1171499, APOSENTADORIA, PREVIDÊNCIA DO MUNICIPIO DE CONGONHAS, 2024.

Aposentando(a): MARLUCE GERALDA DA COSTA Arquivo(s): DECISÃO MONOCRÁTICA

1171534, APOSENTADORIA, INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES PÚBLICOS MUNICIPAIS, 2024.

Aposentando(a): TEREZINHA IMACULADA DE ARAUJO

Arquivo(s): DECISÃO MONOCRÁTICA

1171543, APOSENTADORIA, INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES PÚBLICOS DO MUNICÍPIO DE UBÁ, 2024.

Aposentando(a): MARIA LUIZA MARQUES DE OLIVEIRA

Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

1171545, APOSENTADORIA, INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES PÚBLICOS DO MUNICÍPIO DE VARGINHA - INPREV, 2024.

Aposentando(a): CLAUDIO CESAR DA SILVA Arquivo(s): DECISÃO MONOCRÁTICA

1171604, APOSENTADORIA, INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DO MUNICÍPIO DE MALACACHETA. 2024.

Aposentando(a): HELI LOPES DA SILVA Arquivo(s): DECISÃO MONOCRÁTICA

1171631, APOSENTADORIA, INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA MUNICIPAL DE POUSO ALEGRE - IPREM, 2024.

Aposentando(a): MARLENE ROSA PEREIRA Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

1171651, APOSENTADORIA, MUNICIPIO DE BELO HORIZONTE, 2024.

Aposentando(a): LUCIANA RABELO FERREIRA Arquivo(s): DECISÃO MONOCRÁTICA

1171702, APOSENTADORIA, INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DO MUNICIPIO DE BETIM, 2024.

doc.tce.mg.gov.br Página 2 de 30

Aposentando(a): MARIA DE FATIMA XAVIER DE SOUSA

Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

1171720, APOSENTADORIA, FUNDO DE PREVIDENCIA DOS SERVIDORES DO MUNICIPIO DE CONTAGEM, 2024.

Aposentando(a): CLAUDIA HELENA LOPES GONCALVES

Arquivo(s): DECISÃO MONOCRÁTICA

1171727, APOSENTADORIA, FUNDO DE PREVIDENCIA DOS SERVIDORES DO MUNICIPIO DE CONTAGEM, 2024.

Aposentando(a): GLAYSE GONCALVES DE OLIVEIRA

Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

1171730, APOSENTADORIA, FUNDO DE PREVIDENCIA DOS SERVIDORES DO MUNICIPIO DE CONTAGEM, 2024.

Aposentando(a): ANA CRISTINA DE PAULA PEREIRA LIMA

Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

1171759, APOSENTADORIA, FUNDO DE APOSENTADORIA E PENSÃO DO SERVIDOR PÚBLICO MUNICIPAL, 2024.

Aposentando(a): MARIA ALICE DA SILVA Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

1171760, APOSENTADORIA, FUNDO DE APOSENTADORIA E PENSÃO DO SERVIDOR PÚBLICO MUNICIPAL, 2024.

Aposentando(a): KARINE GAROTTI DE SOUZA Arquivo(s): DECISÃO MONOCRÁTICA

1171813, APOSENTADORIA, INSTITUTO DE PREVIDENCIA MUNICIPAL DE OLIVEIRA, 2024. Aposentando(a): ANTONIO RIBEIRO DA SILVA FILHO

Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

1171846, APOSENTADORIA, INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA AOS SERVIDORES MUNICIPAIS, 2024.

Aposentando(a): NEUSINELY CORREA ALMEIDA DE OLIVEIRA

Arquivo(s): DECISÃO MONOCRÁTICA

1171860, APOSENTADORIA, INSTITUTO DE PREVIDENCIA MUNICIPAL DE PERDOES, 2024.

Aposentando(a): MARIA JOSE ALVARENGA SILVA

Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

1171865, APOSENTADORIA, INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DO MUNICÍPIO DE CANDEIAS, 2024.

Aposentando(a): LUZIA EDNA DE SOUSA Arquivo(s): DECISÃO MONOCRÁTICA

1171877, APOSENTADORIA, INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES MUNICIPAIS DE CARMO DO PARANAÍBA - MG, 2024.

Aposentando(a): FLAVIA GOMES DE OLIVEIRA Arquivo(s): DECISÃO MONOCRÁTICA

1171934, APOSENTADORIA, INSTITUTO MUNICIPAL DE PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES PÚBLICOS DE MONTES CLAROS/MG - PREVMOC, 2024.

Aposentando(a): JEANE FARIA FRANCO RIBEIRO Arquivo(s): DECISÃO MONOCRÁTICA

1171938, APOSENTADORIA, INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DO MUNICÍPIO DE EXTREMA - PREVEXTREMA, 2024.

Aposentando(a): CELESTINO LOPES DA CRUZ Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

1171946, APOSENTADORIA, INSTITUTO DE PREVIDENCIA DOS SERVIDORES PUBLICOS DO MUNICIPIO DE VARZEA DA PALMA, 2024.

Aposentando(a): EUSTAQUIO ALVES DA SILVA Arquivo(s): DECISÃO MONOCRÁTICA

1171987, APOSENTADORIA, SECRETARIA DE ESTADO DE PLANEJAMENTO E GESTÃO, 2024. Aposentando(a): RUZE ROBELLI VASCONCELOS

Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

OLIVEIRA

1172445, APOSENTADORIA, SECRETARIA DE ESTADO DE PLANEJAMENTO E GESTÃO, 2024.

Aposentando(a): MARIA RAYMUNDA DA SILVEIRA

Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

1172454, APOSENTADORIA, SECRETARIA DE ESTADO DE PLANEJAMENTO E GESTÃO, 2024. Aposentando(a): ADRIENE DE PAIVA SILVEIRA Arquivo(s): DECISÃO MONOCRÁTICA

doc.tce.mg.gov.br Página 3 de 30

1172467, APOSENTADORIA, SECRETARIA DE ESTADO DE PLANEJAMENTO E GESTÃO, 2024. Aposentando(a): VANESSA REDOAN LANZA Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

1172490, APOSENTADORIA, SECRETARIA DE ESTADO DE PLANEJAMENTO E GESTÃO, 2024. Aposentando(a): JUREMA DO NASCIMENTO SILVA

Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

1172505, APOSENTADORIA, SECRETARIA DE ESTADO DE PLANEJAMENTO E GESTÃO, 2024. Aposentando(a): NEI ANTONIO BORGES Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

1172509, APOSENTADORIA, SECRETARIA DE ESTADO DE PLANEJAMENTO E GESTÃO, 2024. Aposentando(a): MARIA DAS GRACAS MACHADO DE OLIVEIRA Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

1172516, APOSENTADORIA, SECRETARIA DE ESTADO DE PLANEJAMENTO E GESTÃO, 2024. Aposentando(a): SERGIO LOPES Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

1172536, APOSENTADORIA, SECRETARIA DE ESTADO DE PLANEJAMENTO E GESTÃO, 2024. Aposentando(a): AIDA TANURE FRANCO DUTRA Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

1172538, APOSENTADORIA, SECRETARIA DE ESTADO DE PLANEJAMENTO E GESTÃO, 2024. Aposentando(a): LUIZ CARLOS NUNES DA SILVA Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

1172548, APOSENTADORIA, SECRETARIA DE ESTADO DE PLANEJAMENTO E GESTÃO, 2024. Aposentando(a): MAGDA HELENA DE SOUSA RODRIGUES

Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

1172552, APOSENTADORIA, SECRETARIA DE ESTADO DE PLANEJAMENTO E GESTÃO, 2024. Aposentando(a): ANTONIO DA SILVA TELES Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

1172567, APOSENTADORIA, SECRETARIA DE ESTADO DE PLANEJAMENTO E GESTÃO, 2024.

Aposentando(a): MARILENE SOARES ROCHA Arquivo(s): DECISÃO MONOCRÁTICA

1172575, APOSENTADORIA, SECRETARIA DE ESTADO DE PLANEJAMENTO E GESTÃO, 2024. Aposentando(a): ALDAIR RODRIGUES REZENDE Arquivo(s): DECISÃO MONOCRÁTICA

1172576, APOSENTADORIA, SECRETARIA DE ESTADO DE PLANEJAMENTO E GESTÃO, 2024. Aposentando(a): ANDRINA NAZARETH PINHEIRO Arquivo(s): DECISÃO MONOCRÁTICA

1172623, APOSENTADORIA, TRIBUNAL DE JUSTICA DO ESTADO DE MINAS GERAIS, 2024. Aposentando(a): EDNA NATALIA DE OLIVEIRA Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

1172702, APOSENTADORIA, JUIZ DE FORA PREVIDÊNCIA - JFPREV, 2024. Aposentando(a): ADALTON ANTONIO DE MORAIS Arquivo(s): DECISÃO MONOCRÁTICA

1172707, APOSENTADORIA, JUIZ DE FORA PREVIDÊNCIA - JFPREV, 2024.

Aposentando(a): JOAO EMIDIO FERREIRA LOPES JUNIOR

Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

1172710, APOSENTADORIA, JUIZ DE FORA PREVIDÊNCIA - JFPREV, 2024. Aposentando(a): MARIA LUISA DAIBERT SAAR Arquivo(s): DECISÃO MONOCRÁTICA

1172714, APOSENTADORIA, JUIZ DE FORA

PREVIDÊNCIA - JFPREV, 2024. Aposentando(a): ROSILEIA DE ALBUQUERQUE LAGE

Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

1172723, APOSENTADORIA, JUIZ DE FORA PREVIDÊNCIA - JFPREV, 2024. Aposentando(a): ANTONIO ASSIS DE CARVALHO Arquivo(s): DECISÃO MONOCRÁTICA

1171674, PENSÃO, MUNICIPIO DE BELO HORIZONTE, 2024.

Segurado(a): ILEZIEL TELESFORO DE SOUZA Beneficiário(s): VITALINA DOMINGOS DE SOUZA Arquivo(s): DECISÃO MONOCRÁTICA

doc.tce.mg.gov.br Página 4 de 30

1171675. PENSÃO. MUNICIPIO DE **BELO** HORIZONTE, 2024.

Segurado(a): EDNA MARIA CLARET ROCHA **CARIAS**

Beneficiário(s): **EMMANUEL JOAO ROCHA CARIAS**

Arquivo(s): DECISÃO MONOCRÁTICA

1171777, PENSÃO, ENTIDADE MUNICIPAL DE INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DO MUNICÍPIO DE PRESIDENTE OLÉGARIO - IPREM -PO, 2024. Segurado(a): ROGERIO MARTINS SILVA Beneficiário(s): HEITOR FREITAS MARTINS Arquivo(s): DECISÃO MONOCRÁTICA

1171937, PENSÃO, INSTITUTO MUNICIPAL DE PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES PÚBLICOS DE MONTES CLAROS/MG - PREVMOC, 2024. Segurado(a): PEDRO FERREIRA DE BRITO Beneficiário(s): MARIA AMELIA DE BRITO Arquivo(s): DECISÃO MONOCRÁTICA

1171954, PENSÃO, INSTITUTO DE PREVIDENCIA DOS SERVIDORES DO ESTADO MG, 2024. Segurado(a): FRANCISCO DE LIMA Beneficiário(s): ESTER FRANCISCA DE OLIVEIRA LIMA

Arquivo(s): DECISÃO MONOCRÁTICA

1172007, PENSÃO, INSTITUTO DE PREVIDENCIA DOS SERVIDORES DO ESTADO MG, 2024. Segurado(a): MARÍLIA MARIONI ABIB Beneficiário(s): ACIB ABIB TAO Arquivo(s): DECISÃO MONOCRÁTICA

1172031, PENSÃO, INSTITUTO DE PREVIDENCIA DOS SERVIDORES MILITARES DE MG, 2024. Segurado(a): LADARIO MONTENEGRO TEIXEIRA Beneficiário(s): GLORIA BALBINA TEIXEIRA Arquivo(s): DECISÃO MONOCRÁTICA

1172038, PENSÃO, INSTITUTO DE PREVIDENCIA DOS SERVIDORES MILITARES DE MG, 2024. Segurado(a): JAIR DE AVELAR DO CARMO Beneficiário(s): ENI DE LOURDES TAVARES DO **CARMO**

Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

1172043, PENSÃO, INSTITUTO DE PREVIDENCIA DOS SERVIDORES MILITARES DE MG, 2024.

Segurado(a): GERALDO LOPES Beneficiário(s): MARIA APARECIDA PEREIRA, NATALINA DE PAULA LOPES

1172045, PENSÃO, INSTITUTO DE PREVIDENCIA DOS SERVIDORES MILITARES DE MG, 2024.

Segurado(a): DIRCEU BENTO DA SILVA

Arquivo(s): DECISÃO MONOCRÁTICA

Beneficiário(s): **ELIZABETH GONCALVES** PEREIRA SILVA

Arquivo(s): DECISÃO MONOCRÁTICA

1172106, PENSÃO, INSTITUTO DE PREVIDENCIA DOS SERVIDORES DO ESTADO MG, 2024. Segurado(a): SERGIO ANTONIO DE FARIA Beneficiário(s): APARECIDA **PEREIRA** DOS

SANTOS FARIA Arquivo(s): DECISÃO MONOCRÁTICA

1172223, PENSÃO, INSTITUTO DE PREVIDENCIA DOS SERVIDORES DO ESTADO MG, 2024. Segurado(a): FLORDIVINA ALKMIM LOPES Beneficiário(s): JOÃO LOPES DE MATOS Arquivo(s): DECISÃO MONOCRÁTICA

1172241, PENSÃO, INSTITUTO DE PREVIDENCIA DOS SERVIDORES DO ESTADO MG, 2024. Segurado(a): AMENO CAPANEMA VIEIRA Beneficiário(s): LAIDE DIAS CAPANEMA Arquivo(s): DECISÃO MONOCRÁTICA

1172250, PENSÃO, INSTITUTO DE PREVIDENCIA DOS SERVIDORES DO ESTADO MG, 2024. Segurado(a): MARIA IZABEL OLIVEIRA MORAIS Beneficiário(s): ANTONIO REIS MORAIS Arquivo(s): DECISÃO MONOCRÁTICA

1172257, PENSÃO, INSTITUTO DE PREVIDENCIA DOS SERVIDORES DO ESTADO MG, 2024. Segurado(a): ILTON PEREIRA DE SOUZA Beneficiário(s): JACIRA PEREIRA DE SOUZA Arquivo(s): DECISÃO MONOCRÁTICA

1172274, PENSÃO, INSTITUTO DE PREVIDENCIA DOS SERVIDORES DO ESTADO MG, 2024. **BATALHA** Segurado(a): **AMALIA GOMES** PARADELAS TAVARES Beneficiário(s): JANIO PARADELAS TAVARES

Arquivo(s): <u>DECISÃO M</u>ONOCRÁTICA

Página 5 de 30 doc.tce.mg.gov.br

1172612, PENSÃO, INSTITUTO DE PREVIDENCIA DOS SERVIDORES DO ESTADO MG, 2024.

Segurado(a): MILTON JACINTO DUARTE

Beneficiário(s): HELOISA HELENA DA SILVA DUARTE

Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

1172633, PENSÃO, INSTITUTO DE PREVIDENCIA DOS SERVIDORES DO ESTADO MG, 2024.

Segurado(a): ADAUTO JOSÉ DA SILVA

Beneficiário(s): LENI LAURA DE SOUZA E SILVA

Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

1172660, PENSÃO, INSTITUTO DE PREVIDENCIA DOS SERVIDORES DO ESTADO MG, 2024.

Segurado(a): OSWALDO INACIO

Beneficiário(s): GENI MENDES SALOA Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

1172661, PENSÃO, INSTITUTO DE PREVIDENCIA DOS SERVIDORES DO ESTADO MG, 2024.

Segurado(a): CARLOS ROBERTO CORREA TRIGO GUTIERREZ

Beneficiário(s): LUCI ZATA LEAL GUTIERREZ Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

1172122, REFORMA, POLICIA MILITAR DE MINAS GERAIS, 2024.

Reformando(a): ANTONIO VICOSO DO VALE FILHO

Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

1172123, REFORMA, POLICIA MILITAR DE MINAS GERAIS, 2024.

Reformando(a): CARLOS ALBERTO CRUZ Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

1172127, REFORMA, POLICIA MILITAR DE MINAS GERAIS, 2024.

Reformando(a): DENIS DE SOUZA NEVES Arquivo(s): DECISÃO MONOCRÁTICA

1172158, REFORMA, POLICIA MILITAR DE MINAS GERAIS, 2024.

Reformando(a): JOSE SANTANA CAMBRAIA Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

1172162, REFORMA, POLICIA MILITAR DE MINAS GERAIS, 2024.

Reformando(a): MARCIO VIEIRA DA SILVA Arquivo(s): DECISÃO MONOCRÁTICA

1172170, REFORMA, POLICIA MILITAR DE MINAS GERAIS, 2024.

Reformando(a): OLIMPIO LOPES FARIA Arquivo(s): DECISÃO MONOCRÁTICA

1172182, REFORMA, POLICIA MILITAR DE MINAS GERAIS. 2024.

Reformando(a): ROBSON BORGES CORDEIRO Arquivo(s): DECISÃO MONOCRÁTICA

1172185, REFORMA, POLICIA MILITAR DE MINAS GERAIS, 2024.

Reformando(a): SEBASTIAO HILARIO GOMES Arquivo(s): DECISÃO MONOCRÁTICA

DECISÃO MONOCRÁTICA - PUBLICAÇÃO DE REGISTRO

(art. 245, §2°, I da Resolução n. 24/2023)

O Tribunal de Contas do Estado de Minas Gerais, com base no disposto no inciso VI do art. 76 da Constituição do Estado/1989, no art. 54, I, da Lei Complementar n. 102/2008 e nos termos das decisões monocráticas exaradas pelo respectivo Relator, intima as partes interessadas do <u>registro</u> dos atos apreciados nos processos abaixo relacionados, conforme links vinculados:

Relator: CONS. EM EXERC. TELMO PASSARELI

1080740, APOSENTADORIA, SECRETARIA DE ESTADO DE PLANEJAMENTO E GESTÃO, 2019.

Aposentando(a): NEUSA APARECIDA TEIXEIRA DE SOUZA

Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

1090890, APOSENTADORIA, SECRETARIA DE ESTADO DE PLANEJAMENTO E GESTÃO, 2020. Aposentando(a): EDIVALDA ALVES TEIXEIRA Arquivo(s): DECISÃO MONOCRÁTICA

1115101, APOSENTADORIA, INSTITUTO DE PREVIDENCIA DE ITABIRA - ITABIRAPREV, 2021

Aposentando(a): JOSELIA BRETAS PROCOPIO Arquivo(s): DECISÃO MONOCRÁTICA

Relator: CONS. SUBST. LICURGO MOURÃO

doc.tce.mg.gov.br Página 6 de 30

1113226, APOSENTADORIA, SECRETARIA DE ESTADO DE PLANEJAMENTO E GESTÃO, 2021. Aposentando(a): ROBERTA MACHADO BARBOSA Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

1126835, APOSENTADORIA, JUIZ DE FORA PREVIDÊNCIA - JFPREV, 2022.

Aposentando(a): EUNICE RODRIGUES NASCIMENTO ANDRADE

Arquivo(s): DECISÃO MONOCRÁTICA

1129061, APOSENTADORIA, INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DO MUNICIPIO DE BETIM, 2022. Aposentando(a): JEANE DE FATIMA MENDES DE GODOY

Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

1129662, APOSENTADORIA, INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DO MUNICIPIO DE BETIM, 2022. Aposentando(a): ADRIANA SILVA DOS SANTOS Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

1135045, APOSENTADORIA, SECRETARIA DE ESTADO DE PLANEJAMENTO E GESTÃO, 2022. Aposentando(a): WANDA LEA DE MORAES Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

1138223, APOSENTADORIA, SECRETARIA DE ESTADO DE PLANEJAMENTO E GESTÃO, 2022. Aposentando(a): CARLOS GOMES SEABRA Arquivo(s): DECISÃO MONOCRÁTICA

1155186, APOSENTADORIA, INSTITUTO DE METROLOGIA E QUALIDADE DO ESTADO DE MINAS GERAIS, 2023.

Aposentando(a): ROSEMEIRE FRANCISCO DOS SANTOS MADEIRA

Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

1157611, APOSENTADORIA, INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES PÚBLICOS DO MUNICÍPIO DE UBÁ, 2023.

Aposentando(a): MARIA FABIOLA FREITAS CINTRA LIMA

Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

1163475, APOSENTADORIA, SECRETARIA DE ESTADO DE PLANEJAMENTO E GESTÃO, 2023. Aposentando(a): POLIANE SOARES DE PAULA Arquivo(s): DECISÃO MONOCRÁTICA

1166014, APOSENTADORIA, SECRETARIA DE ESTADO DE PLANEJAMENTO E GESTÃO, 2023. Aposentando(a): MARIA LUZIA SANTOS SILVA Arquivo(s): DECISÃO MONOCRÁTICA

1103080, COMPL. DE PROVENTOS DE APOSENTADORIA, MUNICIPIO DE TIMOTEO, 2020.

Parte(s): MARIA IMACULADA DE FREITAS Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

1122606, PENSÃO, FUNDO DE PREVIDENCIA DOS SERVIDORES DO MUNICIPIO DE CONTAGEM, 2022.

Segurado(a): MARCIO COSTA BICHARA

Beneficiário(s): NIVIA KARLA ARAUJO DO NASCIMENTO

Arquivo(s): DECISÃO MONOCRÁTICA

1137761, PENSÃO, INSTITUTO DE PREVIDENCIA DOS SERVIDORES DO ESTADO MG, 2009. Segurado(a): CELSO SEBASTIAO VALERIO Beneficiário(s): CELMA NASCIMENTO VALERIO, MARIA HELENA DO NASCIMENTO VALERIO, CAROLINE HELENA VALERIO, CARLA FERNANDA VALERIO, CARLOS NASCIMENTO VALERIO

Arquivo(s): DECISÃO MONOCRÁTICA

1138500, PENSÃO, INSTITUTO DE PREVIDENCIA DOS SERVIDORES DO ESTADO MG, 2009.

Segurado(a): MARIA DO ROSARIO GUEDES NEVES

Beneficiário(s): WILLIAM SILVA NEVES, HENRIQUE DELGADO NEVES

Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

1138536, PENSÃO, INSTITUTO DE PREVIDENCIA DOS SERVIDORES DO ESTADO MG, 2009.

Segurado(a): PAULO SILVA

Beneficiário(s): MARIA JOSE DOS REIS SILVA

Arquivo(s): DECISÃO MONOCRÁTICA

1138679, PENSÃO, INSTITUTO DE PREVIDENCIA DOS SERVIDORES DO ESTADO MG, 2009.

Segurado(a): FERNANDO DE PAULA

Beneficiário(s): KATIA FARIA DE PAULA CUNHA, KAREN FARIA DE PAULA, KARINE FARIA DE PAULA, MARIA DA CONCEICAO FARIA

Arquivo(s): DECISÃO MONOCRÁTICA

doc.tce.mg.gov.br Página 7 de 30

1138761, PENSÃO, INSTITUTO DE PREVIDENCIA DOS SERVIDORES DO ESTADO MG, 2009.

Segurado(a): CLARICE GUEDES OTONI

Beneficiário(s): MARIA NAIME GUEDES OTONI

Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

1138844, PENSÃO, INSTITUTO DE PREVIDENCIA DOS SERVIDORES DO ESTADO MG, 2009.

Segurado(a): EDNO GANDRA

Beneficiário(s): MARISE HELENA **MARINHO** GANDRA, **EDILSON MARINHO** GANDRA, **MARISE** MARINHO GANDRA, **EDMAR** GANDRA, LUCIANA MARINHO **MARINHO** GANDRA DOS REIS, EDNO GANDRA JUNIOR

Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

1138917, PENSÃO, INSTITUTO DE PREVIDENCIA DOS SERVIDORES DO ESTADO MG, 2009.

Segurado(a): MARCOS VALENTINO LANZA

Beneficiário(s): IVANA DUTRA LANZA, IZA DUTRA LANZA

Arquivo(s): DECISÃO MONOCRÁTICA

1146149, PENSÃO, INSTITUTO DE PREVIDENCIA DOS SERVIDORES DO ESTADO MG, 2009.

Segurado(a): WALTER RODRIGUES PIRES

Beneficiário(s): ENILDE MARQUES RODRIGUES

PIRES

Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

1149489, PENSÃO, PREFEITURA MUNICIPAL DE ARAGUARI, 2023.

Segurado(a): GENITH RODRIGUES DE CASTRO

Beneficiário(s): JOAO DE CASTRO Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

Relator: CONS. WANDERLEY ÁVILA

1145016, APOSENTADORIA, INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES PÚBLICOS MUNICIPIO DE ANDRADAS, 2023.

Aposentando(a): MARCIA REGINA RAMOS Arquivo(s): DECISÃO MONOCRÁTICA

1154728, APOSENTADORIA, INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA MUNICIPAL DE LAVRAS - LAVRASPREV, 2023.

Aposentando(a): SANDRA MARIA CARDOSO

VILAS BOAS

Arquivo(s): DECISÃO MONOCRÁTICA

1162275, APOSENTADORIA, INSTITUTO MUNICIPAL DE PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES PÚBLICOS DE MONTES CLAROS/MG - PREVMOC, 2023.

Aposentando(a): HUARLANIA APARECIDA MENDES

Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

1168611, APOSENTADORIA, MUNICIPIO DE BELO HORIZONTE, 2024.

Aposentando(a): TERESINHA GOMES DA SILVA Arquivo(s): DECISÃO MONOCRÁTICA

DECISÃO MONOCRÁTICA - PUBLICAÇÃO DE REGISTRO

(art. 245, §2°, I da Resolução n. 24/2023)

O Tribunal de Contas do Estado de Minas Gerais, com base no disposto no inciso VI do art. 76 da Constituição do Estado/1989, no art. 54, I, da Lei Complementar n. 102/2008 e nos termos das decisões monocráticas exaradas pelo respectivo Relator, intima as partes interessadas do <u>registro</u> dos atos apreciados nos processos abaixo relacionados, conforme links vinculados:

Relator: CONS. SUBST. HAMILTON COELHO

1108433, APOSENTADORIA, PREVCEL, 2021. Aposentando(a): CRISTINA MARIA DA SILVA Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

1166055, APOSENTADORIA, SECRETARIA DE ESTADO DE PLANEJAMENTO E GESTÃO, 2023. Aposentando(a): MARIA ELEUZINE CABRAL RIBEIRO

Arquivo(s): DECISÃO MONOCRÁTICA

1169680, APOSENTADORIA, INSTITUTO ESTADUAL DE FLORESTAS - IEF/MG, 2021. Aposentando(a): VERGILIUS MARO CLEMENTE Arquivo(s): DECISÃO MONOCRÁTICA

1171502, APOSENTADORIA, INSTITUTO DE PREVIDENCIA DOS SERVIDORES PUBLICOS MUNICIPAIS DE FORMIGA, 2024.

Aposentando(a): CELIA APARECIDA RIBEIRO OLIVEIRA

Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

doc.tce.mg.gov.br Página 8 de 30

1171514, APOSENTADORIA, INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA MUNICIPAL DE TRÊS MARIAS, 2024.

Aposentando(a): MARIA SALLETE CARDOSO Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

1171533, APOSENTADORIA, INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES PÚBLICOS MUNICIPAIS, 2024.

Aposentando(a): ALBERTO SOARES FILHO Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

1171603, APOSENTADORIA, INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DO MUNICÍPIO DE MALACACHETA, 2024.

Aposentando(a): JANNILY AARAO CORDEIRO Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

1171633, APOSENTADORIA, INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA MUNICIPAL DE POUSO ALEGRE - IPREM, 2024.

Aposentando(a): MILVA ELENA DELFINO VALADARES FERREIRA

Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

1171658, APOSENTADORIA, MUNICIPIO DE BELO HORIZONTE, 2024.

Aposentando(a): MARCELO FONSECA PIMENTEL DE ULHOA

Arquivo(s): DECISÃO MONOCRÁTICA

1171662, APOSENTADORIA, MUNICIPIO DE BELO HORIZONTE, 2024.

Aposentando(a): VANIA LUCIA SILVEIRA ANDRADE

Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

1171689, APOSENTADORIA, INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DO MUNICIPIO DE BETIM, 2024. Aposentando(a): LINDOLFO GOMES BARBOSA Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

1171695, APOSENTADORIA, INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DO MUNICIPIO DE BETIM, 2024. Aposentando(a): PATRICIA APARECIDA CIRILO Arquivo(s): DECISÃO MONOCRÁTICA

1171704, APOSENTADORIA, INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DO MUNICIPIO DE BETIM, 2024. Aposentando(a): ROSEMARY ALVES DA SILVA Arquivo(s): DECISÃO MONOCRÁTICA

1171729, APOSENTADORIA, FUNDO DE PREVIDENCIA DOS SERVIDORES DO MUNICIPIO DE CONTAGEM, 2024.

Aposentando(a): MARIA EUNICE DOS SANTOS Arquivo(s): DECISÃO MONOCRÁTICA

1171742, APOSENTADORIA, INSTITUTO DE PREVIDENCIA DO MUNICIPIO DE CARLOS CHAGAS, 2024.

Aposentando(a): SALMA ALVES MARTINS PEREIRA

Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

1171752, APOSENTADORIA, MUNICIPIO DE BELO HORIZONTE, 2024.

Aposentando(a): AMARILDO DE VIEIRA MIRANDA

Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

1171756, APOSENTADORIA, INSTITUTO DE PREVIDENCIA DOS SERVIDORES DO MUNICIPIO DE DIVINOPOLIS, 2024.

Aposentando(a): MARCIO VILAS BOAS CAETANO Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

1171767, APOSENTADORIA, INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES PÚBLICOS DE BOCAIÚVA, 2024.

Aposentando(a): AUGUSTO PEREIRA LEITE Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

1171769, APOSENTADORIA, IPREMP INSTITUTO MUNICIPAL DE PERDIZES, 2024. Aposentando(a): JOAO BOSCO MARQUES FRAGA Arquivo(s): DECISÃO MONOCRÁTICA

1171796, APOSENTADORIA, INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA MUNICIPAL DE MONTE ALEGRE DE MINAS, 2024.

Aposentando(a): MARIA NOEME DE ALMEIDA Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

1171880, APOSENTADORIA, FUNDO DE PREVIDENCIA DOS SERVIDORES DO MUNICIPIO DE CONTAGEM, 2024.

Aposentando(a): JOAO APOLINARIO DE OLIVEIRA

Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

doc.tce.mg.gov.br Página 9 de 30

1171900, APOSENTADORIA, INSTITUTO DE PREVIDENCIA DE ITABIRA - ITABIRAPREV, 2024.

Aposentando(a): JOSE GONCALVES Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

1171912, APOSENTADORIA, INSTITUTO MUNICIPAL DE PREVIDENCIA E ASSISTENCIA SOCIAL, 2024.

Aposentando(a): NAIR FRANCISCA DA SILVA Arquivo(s): DECISÃO MONOCRÁTICA

1171945, APOSENTADORIA, INSTITUTO DE PREVIDENCIA DOS SERVIDORES PUBLICOS DO MUNICIPIO DE VARZEA DA PALMA, 2024. Aposentando(a): WASHINGTON NUNES DOS SANTOS

Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

1171975, APOSENTADORIA, SECRETARIA DE ESTADO DE PLANEJAMENTO E GESTÃO, 2024. Aposentando(a): ALCIENE CANTAO LORENTZ Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

1171977, APOSENTADORIA, SECRETARIA DE ESTADO DE PLANEJAMENTO E GESTÃO, 2024. Aposentando(a): MARIA LUCIA RODRIGUES VIEIRA

Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

1171979, APOSENTADORIA, SECRETARIA DE ESTADO DE PLANEJAMENTO E GESTÃO, 2024. Aposentando(a): GERSON MOREIRA FILHO Arquivo(s): DECISÃO MONOCRÁTICA

1171986, APOSENTADORIA, SECRETARIA DE ESTADO DE PLANEJAMENTO E GESTÃO, 2024. Aposentando(a): TANIA MARIA PINTO SENA Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

1172447, APOSENTADORIA, SECRETARIA DE ESTADO DE PLANEJAMENTO E GESTÃO, 2024. Aposentando(a): MARGARIDA SERAFIM DE SOUSA

Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

1172449, APOSENTADORIA, SECRETARIA DE ESTADO DE PLANEJAMENTO E GESTÃO, 2024. Aposentando(a): ELMIRA MARIA MOREIRA DA SILVA

Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

1172451, APOSENTADORIA, SECRETARIA DE ESTADO DE PLANEJAMENTO E GESTÃO, 2024. Aposentando(a): LEILA ARRUDA PEREIRA Arquivo(s): DECISÃO MONOCRÁTICA

1172457, APOSENTADORIA, SECRETARIA DE ESTADO DE PLANEJAMENTO E GESTÃO, 2024. Aposentando(a): SIRLEIDE PINTO FERREIRA BATISTA

Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

1172477, APOSENTADORIA, SECRETARIA DE ESTADO DE PLANEJAMENTO E GESTÃO, 2024. Aposentando(a): ANDREA LUCIA LOBO ALVES CORREIA

Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

1172482, APOSENTADORIA, SECRETARIA DE ESTADO DE PLANEJAMENTO E GESTÃO, 2024. Aposentando(a): SANDRA MARIA MARTINS FERREIRA BORGES

Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

1172489, APOSENTADORIA, SECRETARIA DE ESTADO DE PLANEJAMENTO E GESTÃO, 2024. Aposentando(a): NEUZA CORDEIRO DE CARVALHO

Arquivo(s): DECISÃO MONOCRÁTICA

1172522, APOSENTADORIA, SECRETARIA DE ESTADO DE PLANEJAMENTO E GESTÃO, 2024. Aposentando(a): LARISSA DE CARVALHO PIRES Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

1172547, APOSENTADORIA, SECRETARIA DE ESTADO DE PLANEJAMENTO E GESTÃO, 2024. Aposentando(a): RAQUEL MOREIRA ABRAHAO Arquivo(s): DECISÃO MONOCRÁTICA

1172553, APOSENTADORIA, SECRETARIA DE ESTADO DE PLANEJAMENTO E GESTÃO, 2024. Aposentando(a): CLAUDIA REGINA DE OLIVEIRA SILVA NASCIMENTO

Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

1172554, APOSENTADORIA, SECRETARIA DE ESTADO DE PLANEJAMENTO E GESTÃO, 2024. Aposentando(a): IVALDA MARIA FRAGA AVILA Arquivo(s): DECISÃO MONOCRÁTICA

doc.tce.mg.gov.br Página 10 de 30

1172587, APOSENTADORIA, SECRETARIA DE ESTADO DE PLANEJAMENTO E GESTÃO, 2024.

Aposentando(a): MARIA LUCIA CAMPOLINA NERY

Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

1172596, APOSENTADORIA, SECRETARIA DE ESTADO DE PLANEJAMENTO E GESTÃO, 2024. Aposentando(a): EDINISIO LUCIO DA SILVA Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

1172639, APOSENTADORIA, INSTITUTO MUNICIPAL DE PREVIDENCIA DE SAO JOAO DEL REI, 2024.

Aposentando(a): MARIA DA CONCEICAO ZIVIANNI

Arquivo(s): DECISÃO MONOCRÁTICA

1172665, APOSENTADORIA, INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA MUNICIPAL DE TRÊS CORAÇÕES, 2024.

Aposentando(a): CARLOS ROBERTO DE OLIVEIRA

Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

1172670, APOSENTADORIA, INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA MUNICIPAL DE PITANGUI, 2024. Aposentando(a): JOSE DOMINGOS BARBOSA Arquivo(s): DECISÃO MONOCRÁTICA

1172686, APOSENTADORIA, INSTITUTO DE PREVIDENCIA DOS SERVIDORES PUBLICOS DE MARIANA, 2024.

Aposentando(a): SANDRA REGINA MARTINS Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

1172703, APOSENTADORIA, JUIZ DE FORA PREVIDÊNCIA - JFPREV, 2024.

Aposentando(a): CLAUDIA DEOTTI Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

1172713, APOSENTADORIA, JUIZ DE FORA PREVIDÊNCIA - JFPREV, 2024.

Aposentando(a): REGINA CELIA BERNO PETERNELLI

Arquivo(s): DECISÃO MONOCRÁTICA

1172724, APOSENTADORIA, JUIZ DE FORA PREVIDÊNCIA - JFPREV, 2024.

Aposentando(a): DIDIER SILVEIRA CASTELLANO FILHO

Arquivo(s): DECISÃO MONOCRÁTICA

1172726, APOSENTADORIA, JUIZ DE FORA PREVIDÊNCIA - JFPREV, 2024.

Aposentando(a): ED MARCUS MENDES Arquivo(s): DECISÃO MONOCRÁTICA

1172730, APOSENTADORIA, JUIZ DE FORA PREVIDÊNCIA - JFPREV, 2024.

Aposentando(a): SANDRA APARECIDA DE PAIVA COSTA

Arquivo(s): DECISÃO MONOCRÁTICA

1172739, APOSENTADORIA, REGIME PROPRIO DE PREVIDENCIA SOCIAL DOS SERVIDORES PUBLICOS DO MUNICIPIO DE MACHADO, 2024. Aposentando(a): LEIDA DE FATIMA DE OLIVEIRA Arquivo(s): DECISÃO MONOCRÁTICA

1171952, PENSÃO, INSTITUTO DE PREVIDENCIA DOS SERVIDORES DO ESTADO MG, 2024. Segurado(a): JADER MACHADO HOMEM JUNIOR Beneficiário(s): WANDERLEIA SOBREIRO DA SILVA MACHADO HOMEM Arquivo(s): DECISÃO MONOCRÁTICA

1172006, PENSÃO, INSTITUTO DE PREVIDENCIA DOS SERVIDORES DO ESTADO MG, 2024. Segurado(a): AGNALDO MOREIRA DA SILVA Beneficiário(s): ROSELEA GOMES GARCIA E SILVA

Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

1172032, PENSÃO, INSTITUTO DE PREVIDENCIA DOS SERVIDORES MILITARES DE MG, 2024. Segurado(a): JOSÉ JOÃO RIBEIRO Beneficiário(s): EUNICE MARQUES RIBEIRO Arquivo(s): DECISÃO MONOCRÁTICA

1172033, PENSÃO, INSTITUTO DE PREVIDENCIA DOS SERVIDORES MILITARES DE MG, 2024.

Segurado(a): JOSE LOURENCO FELIPE

Beneficiário(s): ADALGIZA ZEFERINO LOURENCO

Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

1172056, PENSÃO, INSTITUTO DE PREVIDENCIA DOS SERVIDORES MILITARES DE MG, 2024.

Segurado(a): MANOEL FAUSTINO

Beneficiário(s): MARIA SILVA GRACA FAUSTINO

Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

doc.tce.mg.gov.br Página 11 de 30

1172061, PENSÃO, INSTITUTO DE PREVIDENCIA DOS SERVIDORES MILITARES DE MG, 2024. Segurado(a): ROBERTO FERREIRA BARBOSA Beneficiário(s): BEATRIZ ALVES BARBOSA Arquivo(s): DECISÃO MONOCRÁTICA

1172062, PENSÃO, INSTITUTO DE PREVIDENCIA DOS SERVIDORES MILITARES DE MG, 2024. Segurado(a): PAULO DE ARIMATEA BAETA DOS REIS

Beneficiário(s): KELVIN KAUA FERREIRA BAETA, EDNA GONCALVES FERREIRA DOS REIS

Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

1172088, PENSÃO, INSTITUTO DE PREVIDENCIA DOS SERVIDORES DO ESTADO MG, 2024. Segurado(a): NASCIMENTO DE JESUS VIEIRA GUIMARAES

Beneficiário(s): ELIZENE VELOSO RIBEIRO, JOAO MIGUEL RIBEIRO GUIMARAES

Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

1172234, PENSÃO, INSTITUTO DE PREVIDENCIA DOS SERVIDORES DO ESTADO MG, 2024. Segurado(a): LIESSE VIEIRA DRUMOND Beneficiário(s): FERNANDO PAULO DRUMOND Arquivo(s): DECISÃO MONOCRÁTICA

1172244, PENSÃO, INSTITUTO DE PREVIDENCIA DOS SERVIDORES DO ESTADO MG, 2024. Segurado(a): ANAHYD GONCALVES CARPANEZ Beneficiário(s): DALCY NETTO CARPANEZ Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

1172246, PENSÃO, INSTITUTO DE PREVIDENCIA DOS SERVIDORES DO ESTADO MG, 2024. Segurado(a): TEREZINHA CRISTINA SOARES PINTO COELHO Beneficiário(s): JULIO MARIA SOARES COELHO

Arquivo(s): DECISÃO MONOCRÁTICA

1172262, PENSÃO, INSTITUTO DE PREVIDENCIA DOS SERVIDORES DO ESTADO MG, 2024. Segurado(a): EVA LOPES CORDEIRO MACHADO Beneficiário(s): JOSE SATURNINO MACHADO SILVA

Arquivo(s): DECISÃO MONOCRÁTICA

1172651, PENSÃO, FUNDO PREVIDENCIÁRIO DE MURIAÉ, 2024.

Segurado(a): JULIA MARIA APARECIDA DA SILVA

Beneficiário(s): FABIANO DALPIAZ Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

1172658, PENSÃO, INSTITUTO DE PREVIDENCIA DOS SERVIDORES DO ESTADO MG, 2024. Segurado(a): ANTÔNIO RODRIGUES DA SILVA Beneficiário(s): JOSELINA HELENA LATUQUE DA SILVA

Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

1172659, PENSÃO, INSTITUTO DE PREVIDENCIA DOS SERVIDORES DO ESTADO MG, 2024. Segurado(a): CORNÉLIO FERREIRA LOPES Beneficiário(s): IOLANDA TERESA LOPES Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

1172119, REFORMA, POLICIA MILITAR DE MINAS GERAIS, 2024.

Reformando(a): ALMIR DOS SANTOS BARBOSA Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

1172126, REFORMA, POLICIA MILITAR DE MINAS GERAIS, 2024.

Reformando(a): BENEDITO CASTRO DE ALMEIDA

Arquivo(s): DECISÃO MONOCRÁTICA

1172137, REFORMA, POLICIA MILITAR DE MINAS GERAIS, 2024.

Reformando(a): FRANCISCO TENORIO DE CASTRO

Arquivo(s): DECISÃO MONOCRÁTICA

1172140, REFORMA, POLICIA MILITAR DE MINAS GERAIS, 2024.

Reformando(a): FLAVIANO DA SILVA OLIVEIRA Arquivo(s): DECISÃO MONOCRÁTICA

1172144, REFORMA, POLICIA MILITAR DE MINAS GERAIS, 2024.

Reformando(a): GUARACI RANGEL FILHO Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

1172151, REFORMA, POLICIA MILITAR DE MINAS GERAIS, 2024.

Reformando(a): JOSE BARBOSA DOS SANTOS Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

doc.tce.mg.gov.br Página 12 de 30

1172153, REFORMA, POLICIA MILITAR DE MINAS GERAIS, 2024.

Reformando(a): JOSE CARLOS CAMPANHA Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

1172166, REFORMA, POLICIA MILITAR DE MINAS GERAIS. 2024.

Reformando(a): MAURO LUCIO VALVERDE Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

1172167, REFORMA, POLICIA MILITAR DE MINAS GERAIS, 2024.

Reformando(a): MIRNA LIY SANTA FE RODRIGUES DA COSTA

Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

1172174, REFORMA, POLICIA MILITAR DE MINAS GERAIS, 2024.

Reformando(a): RAUL FRANCISCO CALDEIRA Arquivo(s): DECISÃO MONOCRÁTICA

1172178, REFORMA, POLICIA MILITAR DE MINAS GERAIS, 2024.

Reformando(a): WALDECI FONSECA FERREIRA

Arquivo(s): <u>DECISÃO MONOCRÁTICA</u>

Presidência

Ato/PRES nº 208/2024 - Torna sem efeito, nos termos do § 2º do art. 66 da Lei nº 869, de 05/07/1952, as nomeações dos candidatos abaixo, para o cargo de Analista de Controle Externo, realizadas por meio do Ato/PRES nº 97/2024, publicado no "Diário Oficial de Contas" de 04/07/2024, referente ao Edital nº 01/2018, publicado no Diário Oficial de Contas de 06/06/2018, por não terem tomado posse em tempo hábil.

ÁREA DE GRADUAÇÃO/ESPECIALIDADE: CIÊNCIAS CONTÁBEIS

102° - ALLAN TARGINO GOMES

114° - DEBORA TELES MOREIRA

121° - RAMON FRANCISCO DAS MERCES SANTOS

ÁREA DE GRADUAÇÃO/ESPECIALIDADE: DIREITO

81° - ARTHUR BELLO DJRDJRJAN

ÁREA DE GRADUAÇÃO/ESPECIALIDADE: ENGENHARIA

37° - ALONSO FABRICIO OLIVEIRA SILVA

Ato/PRES nº 209/2024 - O PRESIDENTE DO TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO DE MINAS GERAIS, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo inciso V do art. 19 da Lei Complementar Estadual nº 102, de 17/01/2008 e pelo inciso VI do art. 40 da Resolução nº 24, de 13/12/2023, resolve nomear, em virtude de habilitação em concurso público, referente ao Edital nº 01/2018, publicado no Diário Oficial de Contas de 06/06/2018, homologado pela Portaria nº 01/PRES/2019, publicada no Diário Oficial de Contas de 14/01/2019, para o cargo de Analista de Controle Externo:

ÁREA DE GRADUAÇÃO/ESPECIALIDADE: CIÊNCIAS CONTÁBEIS

136° - MICHELE DE LANA FERREIRA

138° - FABIANO FARIA VALADAO

139° - ERICA GOMES ROCHA DA SILVA

- * O candidato Woshington Carlos Nunes Batista, classificado em 135ª, tomou posse na vaga de deficiente, conforme Ato/PRES nº 6/2019, publicado em 15 de janeiro de 2019.
- * O candidato Tulio Felix Silva Oliveira, classificado em 137°, apresentou Declaração de Desistência de Nomeação, conforme consta Processo Sei 24.0.00005481-6.

ÁREA DE GRADUAÇÃO/ESPECIALIDADE: DIREITO

106° - WENDELL NERIS ALBUQUERQUE DE CARVALHO

ÁREA DE GRADUAÇÃO/ESPECIALIDADE: ENGENHARIA

43° - ANDRE PENIDO DE CAMPOS MACHADO

Secretaria-Geral da Presidência

Coordenadoria de Protocolo e Triagem

PROCESSOS DISTRIBUÍDOS E REDISTRIBUÍDOS PELO CONSELHEIRO PRESIDENTE GILBERTO PINTO MONTEIRO DINIZ

Distribuição e Redistribuição feita em 02/08/2024

PLENO

CONS. WANDERLEY ÁVILA Distribuição

AGRAVO

1174179, Ministério Público de Contas do Estado de Minas Gerais

doc.tce.mg.gov.br Página 13 de 30

PRIMEIRA CÂMARA

CONS. SUBST. ADONIAS MONTEIRO

Distribuição DENÚNCIA

1174185

CONS. CLÁUDIO TERRÃO

Distribuição

DENÚNCIA

1174178

Advogado(s): Andre Luiz Freire OAB/SP - 295142, Talita Santos Cruz OAB/SP - 455203, Henrique Lago da Silveira OAB/SP - 327013

SEGUNDA CÂMARA

CONS. WANDERLEY ÁVILA

Distribuição

ACOMPANHAMENTO DA GESTÃO FISCAL 1174180

1174181

CONS. SUBST. LICURGO MOURÃO Distribuição DENÚNCIA

1174184

Coordenadoria de Registro e Publicação de Acórdãos e Pareceres

A publicação a seguir vale como intimação das partes e de seus procuradores, nos termos dos arts. 358 e 359 da Resolução n. 24/2023 (RITCMG).

Processo nº: <u>1147875</u>

Natureza: PRESTAÇÃO DE CONTAS EXECUTIVO MUNICIPAL

Procedência: Prefeitura Municipal de Bom Sucesso

Exercício: 2022

Responsáveis: Porfírio Roberto da Silva (1º/1/2022 a 30/6/2022) e Luiz Cláudio da Mata (1º/7/2022 a

31/12/2022)

MPTC: Sara Meinberg

Relator: Conselheiro Substituto Adonias Monteiro

Sessão: 16/04/2024

Parecer |

EMENTA: PRESTAÇÃO DE CONTAS. MUNICIPAL. **EXECUTIVO EXAME** DOS PROCEDIMENTOS INSERIDOS NO ESCOPO DE ANÁLISE DEFINIDO PELA ORDEM DE SERVIÇO CONJUNTA TCEMG N. 3/2022. ABERTURA, EXECUÇÃO E ALTERAÇÕES DOS CRÉDITOS ORÇAMENTÁRIOS E ADICIONAIS. ÍNDICES E **CONSTITUCIONAIS** LIMITES E LEGAIS. AO REPASSE DF. **RECURSOS PODER** LEGISLATIVO MUNICIPAL. APLICAÇÃO EM MANUTENÇÃO E DESENVOLVIMENTO DO ENSINO. CUMPRIMENTO DA APLICAÇÃO DOS RECURSOS DO FUNDEB E DA APLICAÇÃO COM REMUNERAÇÃO DOS MÍNIMA A PROFISSIONAIS DA EDUCAÇÃO BÁSICA. APLICAÇÃO EM AÇÕES E SERVIÇOS PÚBLICOS DE SAÚDE. DESPESAS COM PESSOAL. DÍVIDA CONSOLIDADA LÍQUIDA. OPERAÇÕES DE CRÉDITO. RELATÓRIO DE **CONTROLE** INTERNO. CUMPRIMENTO DAS METAS 1 E 18 PLANO NACIONAL DE EDUCAÇÃO. DO ORCAMENTÁRIO. BALANCO NÃO CUMPRIMENTO DA **META** DO PNE, À UNIVERSALIZAÇÃO REFERENTE DA EDUCAÇÃO PRÉ-ESCOLAR DAS CRIANÇAS DE 4 A 5 ANOS DE IDADE. PARECER PRÉVIO PELA APROVAÇÃO DAS CONTAS, COM RESSALVA. DETERMINAÇÕES E RECOMENDAÇÕES.

- 1. Deve-se, ao elaborar, discutir e votar o Projeto de Lei Orçamentária, abster de incluir dispositivo legal que contenha autorização para abertura de créditos suplementares em percentual excessivo, em consonância com os princípios orçamentários da exatidão e da programação e com a jurisprudência desta Casa, a exemplo dos Processos n. 835134 e n. 748233.
- 2. Deve-se, ao elaborar, discutir e votar o Projeto de Lei Orçamentária, observar a Consulta TCEMG n. 742472/2008, que trata da proibição de a Lei Orçamentária ou mesmo outro diploma legal admitir a abertura de créditos suplementares sem indicar um limite e/ou percentual.
- 3. Deve-se conferir se o superávit financeiro indicado no quadro anexo do balanço patrimonial do exercício anterior (Sicom Demonstrações Contábeis Aplicados ao Setor Público DCASP informado) corresponde à diferença positiva entre o ativo e o passivo financeiro, conjugando, ainda, com os saldos dos créditos adicionais transferidos e as operações de crédito a eles vinculadas, considerando também o correto controle por fonte de recursos (Sicom Acompanhamento Mensal apurado), conforme art. 43, § 1°, inciso I, e § 2° da Lei n. 4.320/1964 c/c art. 8°, parágrafo único, da Lei Complementar n. 101/2000.

doc.tce.mg.gov.br Página 14 de 30

- 4. Deve-se promover a conferência dos valores e dos lançamentos contábeis, antes de encaminhar as informações relativas ao repasse previsto no art. 29-A, inciso I, da Constituição da República, em consonância com as normas brasileiras contábeis técnicas e instruções expedidas por este Tribunal.
- 5. Deve-se utilizar, a partir de 2023, as fontes de recursos 1.500.000/2.500.000, 1.502.000/2.502.000, 1.718.000/2.718.000 para empenhar e pagar as despesas relativas à Manutenção e Desenvolvimento do Ensino - MDE, devendo constar no empenho o código de acompanhamento da execução orçamentária (CO) 1001, conforme Comunicado Sicom n. 16/2022; a movimentação dos recursos deve ser realizada em conta corrente bancária específica, com identificação e escrituração individualizadas por fonte, conforme parâmetros utilizados no Sicom, estabelecidos na Instrução Normativa TCEMG n. 5/2011, alterada pela Instrução Normativa TCEMG n. 15/2011 Comunicado Sicom n. 35/2014, bem como ao que estabelece a Consulta TCEMG n. 1088810, o art. 50, inciso I, da Lei Complementar n. 101/2000, e o art. 3º da Instrução Normativa TCEMG n. 2/2021.
- 6. Deve-se utilizar, a partir de 2023, as fontes de recurso 1.500.000/2.500.000 e 1.502.000/2.502.000, para empenhar e pagar as despesas relativas às Ações e Serviços Públicos de Saúde - ASPS, devendo constar no empenho o código de acompanhamento da execução orçamentária (CO) 1002, conforme Comunicado Sicom n. 16/2022: a movimentação dos recursos correspondentes deve ser realizada em conta corrente bancária específica, com identificação e escrituração individualizadas por fonte, conforme parâmetros utilizados no Sicom estabelecidos na Instrução Normativa TCEMG n. 5/2011, alterada pela Instrução Normativa **TCEMG** n. 15/2011 Comunicado Sicom n. 35/2014, bem como ao que estabelece a Consulta TCEMG n. 1088810, a Lei n. 8.080/1990, a Lei Complementar n. 141/2012 e arts. 2°, §§ 1° e 2°, e 8° da Instrução Normativa TCEMG n. 19/2008.
- 7. Deve-se classificar as despesas relacionadas à substituição de servidores públicos, relativas à mão de obra empregada em atividade-fim do ente público ou inerentes a categorias funcionais abrangidas pelo respectivo plano de cargos e salários do quadro de pessoal, no elemento de despesa 34 (Outras Despesas de Pessoal decorrentes de Contratos de Terceirização) ou 04 (Contratação por Tempo Determinado), para fins de limite da despesa total com pessoal, conforme art. 18, § 1°, da Lei Complementar n. 101/2000 c/c art. 37, incisos II e IX, da Constituição da República e Consultas TCEMG n. 838498 e n. 898330.
- 8. Deve-se classificar, a partir do exercício de 2024, as despesas relativas a contratos firmados para a execução indireta de serviços relacionados à atividade

- finalística do Município nos quais se faça possível a identificação e o relacionamento da mão de obra com o serviço prestado, no elemento de despesa 34 (Outras Despesas de Pessoal decorrentes de Contratos de Terceirização), para fins de limite da despesa total com pessoal, conforme art. 18, § 1°, da Lei Complementar n. 101/2000 c/c art. 37, incisos II e IX, da Constituição da República e Consulta TCEMG n. 1114524.
- 9. Deve-se cumprir a Meta 1 do Plano Nacional de Educação PNE, referente à universalização da educação pré-escolar das crianças de 4 a 5 anos de idade, tendo em vista o estabelecido na Lei Federal n. 13.005/2014.
- 10. Deve-se envidar esforços para o cumprimento da Meta 1 do Plano Nacional de Educação PNE, referente à ampliação da oferta de educação infantil em creches, tendo em vista o estabelecido na Lei Federal n. 13.005/2014.
- 11. Deve-se enviar as informações por meio do Sicom, observando a fidedignidade dos dados contábeis do Município, conforme art. 6º da Instrução Normativa TCEMG n. 4/2017, ou seja, as informações relativas às receitas e às despesas constantes do Balanço Orçamentário dos Módulos DCASP, IP e AM devem ter conformidade, a fim de garantir a confiabilidade dos dados e sua consequente utilidade aos usuários das informações contábeis, seja para processos decisórios, prestação de contas ou responsabilização (accountability).
- 12. O Órgão de Controle Interno possui o dever de acompanhar a gestão municipal, conforme dispõe o art. 74 da Constituição da República, e ao tomar conhecimento de irregularidade ou ilegalidade deve dar ciência ao Tribunal, sob pena de responsabilidade solidária.
- 13. O Relatório de Controle Interno que acompanhar a prestação de contas anual deve trazer informações acerca do atendimento da Meta 1 do Plano Nacional de Educação, tendo em vista o estabelecido na Lei Federal n. 13.005/2014.
- 14. Constatadas impropriedades nos procedimentos examinados, emite-se parecer prévio pela aprovação das contas, com ressalva, nos termos do art. 45, inciso II, da Lei Complementar n. 102/2008, tendo em vista o descumprimento da Meta 1 do PNE, no tocante à universalização da educação pré-escolar das crianças de 4 a 5 anos de idade, uma vez que o prazo estabelecido foi o exercício de 2016, nos termos da Lei Federal n. 13.005/2014.

Processo nº: 1148408

Natureza: PRESTAÇÃO DE CONTAS EXECUTIVO MUNICIPAL

Procedência: Prefeitura Municipal de Santana do

Paraíso

doc.tce.mg.gov.br Página 15 de 30

Exercício: 2022

Responsável: Bruno Campos Morato **MPTC:** Elke Andrade Soares de Moura

Relator: Conselheiro Substituto Licurgo Mourão

Sessão: 21/05/2024

Parecer

PRESTACÃO EMENTA: DE CONTAS. **EXECUTIVO** MUNICIPAL. CRÉDITOS ORÇAMENTÁRIOS E ADICIONAIS. REPASSE À CÂMARA MUNICIPAL. APLICAÇÃO MANUTENÇÃO **RECURSOS** NA E DESENVOLVIMENTO DO ENSINO. APLICAÇÃO RECURSOS RECEBIDOS DO FUNDEB. APLICAÇÃO DE RECURSOS NAS AÇÕES E SERVIÇOS PÚBLICOS DE SAÚDE. DESPESA COM PESSOAL. LIMITES DE ENDIVIDAMENTO. DÍVIDA CONSOLIDADA LÍQUIDA. OPERAÇÕES DE CRÉDITO. RELATÓRIO DE CONTROLE INTERNO. PLANO NACIONAL DE EDUCAÇÃO. BALANÇO ORÇAMENTÁRIO. RECEITAS DESPESAS. PRINCÍPIO DA INSIGNIFICÂNCIA. PARECER PRÉVIO PELA APROVAÇÃO DAS CONTAS. RECOMENDAÇÃO.

- 1. Regularidade na abertura de créditos adicionais, artigos 42 e 59 da Lei n. 4.320/64. Observância dos limites constitucionais de aplicação no Ensino, no FUNDEB e na Saúde, no repasse de recursos à Câmara Municipal, bem como dos limites legais de Gastos com Pessoal e endividamento (Dívida consolidada líquida e Operações de crédito).
- 2. Abertura de créditos adicionais sem recursos disponíveis, art. 43 da Lei n. 4.320/64. Princípio da razoabilidade e da proporcionalidade. Baixa materialidade.
- 3. Recomendações. Lei Orçamentária. Alterações Orçamentárias. Execução Orçamentária. Relatório de Controle Interno. Plano Nacional de Educação PNE. Balanço Orçamentário.
- 4. Aprovação das contas, nos termos do art. 45, I, da LC n. 102/2008.

Processo nº: 1148395

Natureza: PRESTAÇÃO DE CONTAS EXECUTIVO MUNICIPAL

Procedência: Prefeitura Municipal de Santa Rita de

Caldas

Exercício: 2022

Responsável: Emílio Torriani de Carvalho Oliveira

MPTC: Cristina Andrade Melo

Relator: Conselheiro Substituto Licurgo Mourão

Sessão: 21/05/2024

<u>Parecer</u>

EMENTA: PRESTAÇÃO DE CONTAS. MUNICIPAL. **EXECUTIVO CRÉDITOS** ORÇAMENTÁRIOS E ADICIONAIS. REPASSE À CÂMARA MUNICIPAL. APLICAÇÃO DE **RECURSOS** MANUTENÇÃO NA Ε DESENVOLVIMENTO DO ENSINO. APLICAÇÃO DE RECURSOS RECEBIDOS DO FUNDEB. APLICAÇÃO DE RECURSOS NAS AÇÕES E SERVICOS PÚBLICOS DE SAÚDE. DESPESA COM PESSOAL. LIMITES DE ENDIVIDAMENTO. DÍVIDA CONSOLIDADA LÍQUIDA OPERAÇÕES DE CRÉDITO. RELATÓRIO DE CONTROLE INTERNO. PLANO NACIONAL DE EDUCAÇÃO. BALANÇO ORÇAMENTÁRIO. RECEITAS E DESPESAS. PRINCÍPIO RAZOABILIDADE. PARECER PRÉVIO PELA APROVAÇÃO DAS CONTAS. RECOMENDAÇÃO.

- 1. Regularidade na abertura de créditos adicionais, artigos 42 e 59 da Lei n. 4.320/64. Observância dos limites constitucionais de aplicação no Ensino, no FUNDEB e na Saúde, no repasse de recursos à Câmara Municipal, bem como dos limites legais de Gastos com Pessoal e endividamento (Dívida consolidada líquida e Operações de crédito).
- 2. Abertura de créditos adicionais sem recursos disponíveis, art. 43 da Lei n. 4.320/64. Princípio da razoabilidade e da proporcionalidade. Baixa materialidade.
- 3. Recomendações. Lei Orçamentária. Execução Orçamentária. Plano Nacional de Educação PNE. Balanço Orçamentário.
- 4. Aprovação das contas, nos termos do art. 45, I, da LC n. 102/2008.

Processo nº: <u>1102265</u> Natureza: DENÚNCIA

Denunciante: Abreu Machado – Apoio Administrativo e Assessoria – MEI, representada por Danilo Gaiozo Machado

Denunciada: Prefeitura Municipal de Lagoa Formosa **Procuradores:** Fernanda Ribeiro Souto, OAB/MG 135.446; Rodrigo Martins Pereira, OAB/MG 085.372

MPTC: Glaydson Santo Soprani Massaria **Relator:** Conselheiro Durval Ângelo

Sessão: 02/04/2024

Inteiro Teor

EMENTA: DENÚNCIA. PREFEITURA MUNICIPAL. PREGÃO PRESENCIAL. CONTRATAÇÃO DE EMPRESA. PRESTAÇÃO DE SERVIÇO. INDÍCIOS DE COMPROMETIMENTO À AMPLA PARTICIPAÇÃO DE LICITANTES. IMPROCEDÊNCIA. RECOMENDAÇÕES. EXTINÇÃO DO PROCESSO COM RESOLUÇÃO DE MÉRITO. ARQUIVAMENTO.

doc.tce.mg.gov.br Página 16 de 30

- 1. Deve-se concluir pela improcedência da denúncia, uma vez que não há evidência de que o edital tenha causado prejuízo ou impedimento injustificado à participação dos interessados.
- 2. O controle de legalidade dos atos administrativos autoriza essa Corte a análise e identificações de irregularidade, assim como permite, em caráter pedagógico, a expedição de recomendações para assegurar a legalidade de atos administrativos futuros.

Processo nº: <u>1120188</u>

Natureza: PRESTAÇÃO DE CONTAS DE EXERCÍCIO

Entidade: Companhia de Desenvolvimento

Econômico de Minas Gerais

Exercício: 2021

Responsáveis: Fábio Amorim da Rocha, Diretor-Presidente no período de 1/1/2021 a 7/5/2021; Thiago Coelho Toscano, Diretor-Presidente no período de 7/5/2021 a 31/12/2021

MPTC: Daniel de Carvalho Guimarães

Relator: Conselheiro Substituto Licurgo Mourão

Sessão: 09/04/2024

Inteiro Teor

PRESTAÇÃO DE CONTAS **EMENTA:** DE EXERCÍCIO. ADMINISTRAÇÃO **INDIRETA** SOCIEDADE ESTADUAL. DE **ECONOMIA** MISTA. **DEMONSTRAÇÕES** CONTÁBEIS. EXECUÇÃO ORÇAMENTÁRIA, FINANCEIRA E PATRIMONIAL. **CONTROLE** INTERNO. **FIDEDIGNIDADE INFORMAÇÕES** DAS CONTÁBEIS. CONFORMIDADE CONTÁBIL. REGULARIDADE. ARQUIVAMENTO.

- 1. Regularidade das demonstrações contábeis. Escopo restrito aos aspectos formais e contábeis. Ausência de comprometimentos à veracidade dos dados contábeis. Princípios da materialidade, relevância e risco.
- 2. Regularidade das contas prestadas, nos termos do art. 48, I, da Lei Complementar n. 102/2008 e do inciso I do art. 250 da Resolução n. 12/2008.
- 3. Quitação aos responsáveis, art. 251 da Resolução n. 12/2008. Arquivamento.

Processo nº: 1157170

Natureza: ACOMPANHAMENTO DA GESTÃO FISCAL

Referência: Relatório de análise técnica dos dados informados pelos jurisdicionados nos Módulos de Acompanhamento Mensal (AM), Instrumento de Planejamento (IP), Balancete Contábil e Demonstrações Contábeis Aplicadas ao Setor Público (DCASP), via Sistema Informatizado de Contas do Município (SICOM), nos termos da Instrução

Normativa n. 03/2017 alterada pela Instrução Normativa n. 02/2018

Data-base: 31/08/2023

Partes: Chefes de Poderes Executivos Municipais: Abadia dos Dourados - Wanderlei Lemes Santos; Abre Campo - Vítor Henrique Moreira Ferreira de Oliveira; Acaiaca - Luiz Carlos Faustino; Açucena - Raulisson Morais; Água Comprida - Alexandre de Almeida Silva; Aguanil - José Márcio de Oliveira; Águas Formosas - Carlos Souza; Águas Vermelhas - Nílson Francisco Campos; Aiuruoca - Érlisson Vítor Lopes; Além Paraíba - Miguel Belmiro de Souza Júnior; Alfenas - Fábio Marques Florêncio; Alfredo Vasconcelos - Amarílio Antônio Ferreira; Almenara -Ademir Costa Gobira; Alpinópolis - Rafael Henrique da Silva Freire; Alterosa - Marcelo Nunes de Souza; Alto Caparaó - José Jacomel Júnior; Alto Jequitibá -Daniel Guimarães Sathler; Alto Rio Doce - Víctor de Paiva Lopes; Alvarenga - Diocélio Fernando Ribeiro; Alvinópolis - Maurosan Gonçalves Machado; Andradas - Margot Navarro Graziani Andrelândia - Francisco Carlos Rivelli; Angelândia -João Paulo Batista de Souza: Antônio Carlos - Marcelo Ribeiro da Silva; Antônio Dias - Benedito de Assis Lima; Antônio Prado de Minas - Wélison Sima da Fonseca; Araçaí - Márcio Gonzaga Dias de Oliveira; Aracitaba - Terezinha Marcília do Amaral Toledo; Aracuaí - Tadeu Barbosa de Oliveira; Araguari -Renato Carvalho Fernandes; Arantina - Edimar Luís de Oliveira; Araponga - Luiz Henrique Macedo Teixeira; Araporã - Renata Cristina Silva Borges; Arapuá - João Batista Terto da Cunha; Araújos - Geraldo Magela da Silva; Araxá - Rubens Magela da Silva; Arceburgo -Gílson Pereira de Mello; Arcos - Claudenir José de Melo; Areado - Douglas Ávila Moreira; Argirita - Alex Andrade Anzolin; Aricanduva - Valdeir Santos Coimbra; Arinos - Marcílio Álisson Fonseca de Almeida; Augusto de Lima - Fabiano Henrique dos Passos; Baldim - Fabrício Andrade Magalhães; Bambuí - Olívio José Teixeira; Bandeira - Sidnei Alves dos Santos; Bandeira do Sul - Edervan Leandro de Freitas: Barão de Cocais - Décio Geraldo dos Santos; Barão de Monte Alto - Fábio Soares Guimarães; Barbacena - Carlos Augusto Soares do Nascimento; Barra Longa - Fernando José Carneiro Magalhães; Barroso - Ânderson Geraldo de Paula; Bela Vista de Minas - Samantha Aparecida de Ávila Costa Magalhães; Belmiro Braga - José Paulo de Oliveira Franco; Belo Oriente - Hamílton Rômulo de Menezes Carvalho: Belo Vale - Waltenir Liberato Soares; Berilo - Elane Luiz Alves; Berizal - João Carlos Lucas Lopes; Betim - Vittorio Medioli; Bias Fortes - Fabrício José da Fonseca Almeida; Bicas -Hélber Marques Corrêa; Boa Esperança - Hideraldo Henrique Silva; Bocaina de Minas - Luzimar de Moura Benfica; Bocaiúva - Roberto Jairo Torres; Bom

doc.tce.mg.gov.br Página 17 de 30

Despacho - Bertolino da Costa Neto; Bom Jardim de Minas - José Francisco Matos e Silva; Bom Jesus da Penha - Nei André Freire; Bom Jesus do Galho -Aníbal Borges; Bom Sucesso - Luiz Cláudio da Mata; Bom Repouso - Edmílson Andrade; Bonfim - Gustavo Marques Ribeiro; Bonfinópolis de Minas - Manoel da Costa Lima; Bonito de Minas - Vânia Carneiro de Carvalho; Borda da Mata - Afonso Raimundo de Souza; Botelhos - Eduardo José Alves de Oliveira; Botumirim - Ana Pereira Neta; Brás Pires - Domingos Rivelli Teixeira Nogueira; Brasilândia de Minas -Oséias Cardoso Queiróz; Brasília de Minas - Marcus Vinícius Ferreira Carvalho; Braúnas - Jovani Duarte Menezes; Brazópolis - Carlos Alberto Morais; Bueno Brandão - Sílvio Antônio Félix; Buenópolis - Célio Santana; Bugre - Marcélio Teixeira da Costa; Buritis -Keny Soares Rodrigues; Buritizeiro - Pedro Henrique Soares Braga; Cabeceira Grande - Éldson Amorim Duarte; Cabo Verde - Cláudio Antônio Palma: Cachoeira da Prata - Clécio Gonçalves da Silva; Cachoeira de Minas - Dirceu D'Ângelo de Faria; Cachoeira de Pajeú - Geraldo Duarte de Sousa; Cachoeira Dourada - Aleandro Francisco da Silva; Caeté - Lucas Coelho Ferreira; Caiana - Maurício Pinheiro Ferreira; Cajuri - Ricardo Augusto Dias de Andrade; Caldas - Aílton Pereira Goulart; Camacho -Bruno Lamounier Furtado; Cambuquira - Fabrício dos Santos Simoni; Camanducaia - Rodrigo Alves de Oliveira; Cambuí - Tales Tadeu Tavares; Campanha -Lázaro Roberto da Silva; Campanário - Fausto Duarte; Campestre - Marco Antônio Messias Franco; Campina Verde - Hélder Paulo Carneiro; Campo Azul - Oséas Almeida Júnior; Campo Belo - Álisson de Assis Carvalho; Campo do Meio - Samuel Azevedo Marinho; Campo Florido - Renato Soares de Freitas; Campos Altos - Paulo Cézar de Almeida; Campos Gerais - Miro Lúcio Pereira; Cana Verde - Aender Anastácio de Morais; Canaã - José Ivanir Miranda Duarte; Canápolis - Enivander Alves de Morais; Candeias - Rodrigo Moraes Lamounier; Cantagalo -Roberto de Oliveira Queiroz Costa; Caparaó -Diógenis da Silva Miranda; Capela Nova - Adelmo de Rezende Moreira; Capelinha - Tadeu Filipe Fernandes de Abreu; Capetinga - Luiz César Guilherme; Capim Branco - Elvis Presley Moreira Gonçalves; Capinópolis - Cleidimar Zanotto; Capitão Andrade -Aroldo Miranda da Silva; Capitão Enéas - Reinaldo Landulfo Teixeira; Capitólio - Cristiano Geraldo da Silva; Caputira - Celso Gonçalves Antunes; Caraí -Rodrigo Vieira Chaves; Caranaíba - Fábio Henriques Dutra; Carandaí - Washington Luís Gravina Teixeira; Carangola - Silas Vieira; Caratinga - Welington Moreira de Oliveira; Carbonita - Nivaldo Moraes Santana; Carlos Chagas - José Amadeu Nanayoski Tavares; Carmo da Cachoeira - Hélcio Antônio Chagas Reis; Carmo do Cajuru - Édson de Souza Vilela; Carmo do Paranaíba - César Caetano de Almeida

Filho; Carmo do Rio Claro - Filipe Cardoso Carielo; Carmópolis de Minas - José Omar Paolinelli; Carneirinho - Wíllian Martins Maia; Careaçu - Tovar dos Santos Barroso; Carrancas - Hely Andrade Alves; Carmésia - Atos Tácio Soares de Oliveira; Carmo de Minas - Darci Palma de Melo; Carvalhópolis - José Antônio de Carvalho; Carvalhos - Valmir Siqueira da Silva; Casa Grande - Luiz Otávio Gonçalves; Cascalho Rico - José Borges de Oliveira; Cássia - Rêmulo Carvalho Pinto; Cataguases - José Inácio Peixoto Parreiras Henriques; Catas Altas - Saulo Morais de Castro; Catas Altas da Noruega - Paulo Ladislau Batista; Catuji - Maria José de Oliveira; Catuti -Delermando do Nascimento França; Caxambu - Diogo Curi Hauegen; Cedro do Abaeté - Luiz Antônio de Sousa; Central de Minas - Gilberto Ferreira da Cunha; Chácara - Jucélio Fernandes de Oliveira; Chalé -Carlos Rodrigues da Silva; Chapada do Norte -Leandro Evangelista do Socorro; Chapada Gaúcha -Jair Montagner; Chiador - Itiberê Rodrigues dos Santos; Cipotânea - Roberto Henriques de Oliveira; Claraval - Luiz Gonzaga Cintra; Claro dos Poções -Norberto Marcelino de Oliveira Neto; Cláudio -Reginaldo de Freitas Santos; Coimbra - Maurílio Dias Massensini; Coluna - Sady Ribeiro Comendador Gomes - Jerônimo Santana Neto; Comercinho - Ednalves Alves Costa; Conceição da Aparecida - José Antônio Ferreira; Conceição da Barra de Minas - Heitor Sebastião Guedes; Conceição das Alagoas - Ivaina Reis de Oliveira; Conceição de Ipanema - Samuel Lopes de Lima; Conceição do Mato Dentro - José Fernando Aparecido de Oliveira; Conceição dos Ouros - Luís Fernando Rosa de Castro; Conceição do Rio Verde - Pedro Paulo; Conceição das Pedras - Benedito Carlos Pereira; Cônego Marinho -Agidê Alves Santana; Confins - Geraldo Gonçalves dos Santos; Congonhal - Moisés Ferreira Vaz; Congonhas - Cláudio Antônio de Souza; Congonhas do Norte - Fabrício Aparecido Otoni; Conquista - Vera Lúcia Guardieiro; Conselheiro Lafaiete - Mário Marcus Leão Dutra; Conselheiro Pena - Nádia Filomena Dutra França; Consolação - Rogílson Aparecido Marques Nogueira; Contagem - Marília Aparecida Campos; Coqueiral - Rossano de Oliveira; Coração de Jesus - Róbson Adalberto Mota Dias; Cordisburgo - José Maurício Gomes; Cordislândia -José Odair da Silva; Corinto - Evaldo Paulo dos Reis; Coroaci - Êmerson de Carvalho Andrade; Coromandel Fernando Breno Valadares Vieira; Coronel Fabriciano - Marcos Vinícius da Silva Bizarro; Coronel Murta - José Aílton Freire Jardim: Coronel Pacheco - Marcos Aurélio Valério Venâncio; Coronel Xavier Chaves - Fúvio Olímpio de Oliveira Pinto; Córrego Danta - Ednei Martins de Matos; Córrego do Bom Jesus - Eliana de Fátima Alves e Silva; Córrego Fundo - Danilo Oliveira Campos; Córrego Novo - Éder Fragoso de Souza; Couto de Magalhães de Minas -

doc.tce.mg.gov.br Página 18 de 30

José Eduardo de Paula Rabelo; Crisólita - Ronaldo Costa Farias; Cristais - Djalma Francisco Carvalho; Cristália - Jairo de Matos Borges Júnio; Cristiano Otoni - Carlos Roberto de Rezende; Cristina - Ricardo Pereira Azevedo; Crucilândia - Ilaerson Ferreira de Souza; Cruzeiro da Fortaleza - Agnaldo Ferreira da Silva; Cruzília - José Carlos Maciel de Alckmin; Cuparaque - Rogério Vicente Mendes; Curral de Dentro - Adaildo Rocha Moreira; Curvelo - Luiz Paulo Glória Guimarães; Datas - Nárlisson de Jesus Martins; Delfim Moreira - Edilberto Marques da Cruz; Delfinópolis - Suely Alves Ferreira Lemos; Delta -Marcos Roberto Estevam; Descoberto - Marcos de Araújo Lima; Desterro de Entre Rios - Wagno Almeida Duarte; Desterro do Melo - Mayara Garcia Lopes da Silva Tafuri; Diamantina - Juscelino Brasiliano Roque; Diogo de Vasconcelos - Domingos Antunes de Freitas; Dionísio - Francisco Castro Souza Filho: Divinésia - Cirlei Elizabete de Freitas: Divino -Mauri Ventura do Carmo; Divino das Laranjeiras -Romílson Alves; Divinolândia de Minas - Rodrigo Magalhães Coelho; Divisa Alegre - Ademir Alves; Divisa Nova - José Luiz de Figueiredo; Divisópolis -Euder de Lima Rosemberg Mendes; Dom Bosco -Nélson Pereira de Brito; Dom Cavati - José Santana Júnior; Dom Silvério - José Bráulio Aleixo; Dom Viçoso - Francisco Rosinei Pinto; Dona Euzébia -Manoel Franklin Rodrigues; Dores de Campos -Márcio Antônio Pinheiro; Dores de Guanhães -Welerson Último de Souza; Dores do Indaiá -Alexandro Coelho Ferreira; Dores do Turvo - Valdir Ribeiro de Barros; Doresópolis - Éliton Luiz Moreira; Douradoguara - Flávio Resende de Sousa; Durandé -José Elias Rodrigues Pereira; Elói Mendes - Paulo Roberto Belato Carvalho; Engenheiro Caldas - Samuel Dutra Júnior; Entre Folhas - Aílton da Silveira Dias; Entre Rios de Minas - José Wálter Resende Aguiar; Ervália - Eloísio Antônio de Castro; Esmeraldas -Marcelo Nonato Figueiredo; Espera Feliz - Oziel Gomes da Silva; Espinosa - Mílton Barbosa Lima; Espírito Santo do Dourado - Adalto Luís Leal; Estiva -Vágner Abílio Belizário; Estrela Dalva - Diego Coutinho da Costa; Estrela do Indaiá - Wesley Daniel Ribeiro Araújo; Estrela do Sul - Dayse Maria Silva Galante; Eugenópolis - Juarez Luiz Breijão; Extrema -João Batista da Silva; Fama - Osmair Leal dos Reis; Faria Lemos - Gilberto Damas de Sousa; Felício dos Santos – Ricardo José Rocha; Felisburgo - Ideuvan de Souza Avelar; Felixlândia - Vanderli de Carvalho Barbosa; Fernandes Tourinho - Vicente de Paula Germano; Ferros - Raimundo Menezes de Carvalho Filho; Formiga - Eugênio Vilela Júnior; Formoso -Dinarte Henrique Guedes de Ornelas; Fortaleza de Minas - Adenílson Queiróz; Fortuna de Minas -Cláudio Garcia Maciel; Francisco Badaró - Antônio Reginaldo Martins Moreira; Francisco Dumont -Eduardo Rabelo Fonseca; Francisco Sá - Mário

Osvaldo Rodrigues Casasanta; Franciscópolis - Nílton dos Santos Coimbra; Frei Gaspar - Édson Alves dos Santos; Frei Inocêncio - Jimmy Dutra Goulart; Frei Lagonegro - Geraldo Ferreira da Silva; Fronteira -Sérgio Paulo Campos; Fronteira dos Vales - Adaílton Rodrigues da Silva: Fruta de Leite - Níxon Marlon Gonçalves das Neves; Frutal - Bruno Augusto de Jesus Ferreira; Funilândia - Édson Vargas Dias; Galiléia -Juarez da Silva Lima; Gameleiras - Gilmar Rodrigues de Oliveira; Glaucilândia - Herivelto Alves Luiz; Goiabeira - Samuel Ferreira da Silva; Goianá -Estevam de Assis Barreiros; Gonçalves - Márcio Donizetti de Oliveira; Gonzaga - Efigênia Maria Magalhães; Gouveia - Antônio Vicente de Souza; Governador Valadares - André Luiz Coelho Merlo: Grupiara - Ronaldo José Machado; Guanhães - Dóris Campos Coelho; Guapé - Nélson Alves Lara; Guaraciaba - Ademar Fernandes Moreira; Guaraciama - José Maria Figueiredo Sobrinho; Guaranésia -Laércio Cintra Nogueira; Guarani - Fernando Eduardo Pinheiro Bellotti; Guarará - José Maurício de Sales; Guarda-Mor - José Dias de Oliveira; Guaxupé - Héber Hamílton Quintella; Guidoval - Luciana Rodrigues Palmeira; Guimarânia - Adílio Alex dos Reis; Guiricema - José Oscar Ferraz; Gurinhatã - Wênder Luciano Araújo Silva; Heliodora - Nílton Fernandes Ferreira; Iapu - José Pereira Viana; Ibertioga - Ricardo Marcelo Pires de Oliveira; Ibiaí - Sandra Maria Fonseca Cardoso: Ibiracatu - Arlis Soares Coutinho: Ibiraci - Ismael Silva Cândido; Ibirité - William Parreira Duarte; Ibitiúra de Minas - Alexandre de Cássio Borges; Ibituruna - Francisco Antônio Pereira; Icaraí de Minas - Gonsalo Antônio Mendes de Magalhães; Igaratinga - Fábio Alves Costa Fonseca; Iguatama - Lucas Vieira Lopes; Ijaci - Fabiano da Silva Moreti; Ilicínea - Nirlei Cristiani; Imbé de Minas - João Batista da Cruz; Inconfidentes - Rosângela Maria Dantas; Indaiabira - Vanderlúcio de Oliveira; Indianópolis - Lindomar Amaro Borges; Ingaí -Giulliano Ribeiro Pinto; Inhapim - Márcio Elias de Lima e Santos; Inimutaba - Êmersomm Danezzi; Ipaba - Gilberto Pereira Soares Júnior; Ipanema - Júlio Fontoura de Moraes Júnior; Ipatinga - Gustavo Morais Nunes; Ipiaçu - Rafael Evangelista Capanema; Ipuiúna - Élder Cássio de Souza Oliva; Iraí de Minas - Cleiton Gomes da Cruz; Itabira - Marco Antônio Lage; Itabirinha - Lucas Coimbra Donadia; Itabirito -Orlando Amorim Caldeira; Itacambira - Geraldo Moisés de Souza; Itacarambi - Nívea Maria de Oliveira; Itaipé - Alexsander Rodrigues Batista; Itaguara - Geraldo Donizete de Lima; Itajubá -Christian Gonçalves Tibúrzio e Silva; Itamarandiba -Luiz Fernando Alves: Itamarati de Minas - Hamílton de Moura Filho; Itambacuri - Jovani Ferreira dos Santos; Itambé do Mato Dentro - Cleidileny Aparecida Chaves; Itamogi - Ronaldo Pereira Dias; Itamonte -Alexandre Augusto Moreira Santos; Itanhandu - Paulo

doc.tce.mg.gov.br Página 19 de 30

Henrique Pinto Monteiro; Itanhomi - Raimundo Francisco Penaforte; Itaobim - Fabiano Fernandes Silva Ribeiro; Itapagipe - Ricardo Garcia da Silva; Itapecerica - Wirley Rodrigues Reis; Itapeva - Daniel Pereira do Couto; Itatiaiucu - Adélcio Rosa de Morais; Itaú de Minas - Norival Francisco de Lima: Itaúna -Neider Moreira de Faria; Itueta - Válter José Nicoli; Ituiutaba - Leandra Guedes Ferreira; Itumirim - Carlos Alberto Nascimento; Iturama - Cláudio Tomaz de Freitas; Itutinga - Rodineli Antônio do Nascimento; Jaboticatubas - Eneimar Adriano Marques; Jacinto -Valdenir Pereira da Silva Júnior; Jacuí - Maria Conceição dos Reis Pereira; Jacutinga - Melquíades de Araújo; Jaguaraçu - Márcio Lima de Paula; Jaíba -Reginaldo Antônio da Silva; Jampruca - Polliane de Castro Nunes Bastos; Janaúba - José Aparecido Mendes Santos; Januária - Maurício Almeida do Nascimento; Japaraíba - Écio José de Sousa; Japonvar - Wélson Gonçalves da Silva; Jeceaba - José Donizete Almeida Maia; Jenipapo de Minas - Carlos José de Jesus Sena; Jequeri - Adílson Lopes Silva; Jequitaí -Eldimá Caldeira Benfica; Jequitibá - Luiz Carlos Pinheiro; Jequitinhonha - Nilo Barbuda Souto; Jesuânia - José Laércio Brandão de Castro; Joaíma -Dauro Barreto Melo Filho; Joanésia - Aiken Cristian Andrade Dias; João Monlevade - Laércio José Ribeiro; João Pinheiro - Edmar Xavier Maciel; Joaquim Felício - Miguel Felipe Ferreira de Oliveira; Jordânia -Marques Uel Meira de Oliveira; José Gonçalves de Minas - Maria Gomes Motoso Rocha; José Raydan -Paulo Peixoto do Amaral; Josenópolis - Daniel Patrick Ribeiro Queiróz; Juatuba - Antônio Adônis Pereira; Juiz de Fora - Maria Margarida Martins Salomão; Juramento - Marlene de Lourdes Silveira Moreira; Juruaia - Celso Marques Júnior; Juvenília - Rômulo Marinho Carneiro; Ladainha - Kalid Nedir Maikel; Lagamar - Auro José Pereira; Lagoa dos Patos -Hércules Vandy Durães da Fonseca; Lagoa da Prata -Di Gianne de Oliveira Nunes; Lagoa Dourada - Ronald Pereira Dutra; Lagoa Formosa - Édson Machado de Andrade; Lagoa Grande - Édson Sabino de Lima; Lagoa Santa - Rogério César de Matos Avelar; Lajinha - João Rosendo Ambrósio de Medeiros; Lambari -Marcelo Giovani de Sousa; Lamim - Mirene das Graças Silva; Laranjal - Fernando Gonçalves dos Santos; Lassance - Paulo Elias Rodrigues; Lavras -Jussara Menicucci de Oliveira; Leme do Prado -Joseany Cordeiro Santos; Leopoldina - Pedro Augusto Junqueira Ferraz; Liberdade - Wálter de Assis Toledo Júnior; Lima Duarte - Elenice Pereira Delgado Santelli; Limeira do Oeste - Enedino Pereira Filho; Lontra - Dernival Mendes dos Reis; Luisburgo -Otenides dos Santos Hott Praça; Luíslândia - Juvenal Alves dos Santos; Luminárias - Écio Carvalho Rezende; Luz - Agostinho Carlos Oliveira; Machado -Maycon Willian da Silva; Madre de Deus de Minas -Osmar de Oliveira: Malacacheta - Hermes Adalto

Gomes da Cunha; Mamonas - Valdeci Custódio Jorge; Manga - Anastácio Guedes Saraiva; Manhumirim -Sérgio Borel Corrêa; Mantena - João Rufino Sobrinho; Mar de Espanha - Francisco de Assis de Jesus Furtado; Maravilhas - Diovane Policarpo de Castro; Maria da Fé - Adílson dos Santos: Marilac - Edmílson Valadão de Oliveira; Maripá de Minas - Vágner Fonseca Costa; Marliéria - Hamílton Lima Paula; Marmelópolis -Camilo Alberto Ribeiro da Silva; Martinho Campos -Wílson Corrêa Alves Afonso de Carvalho; Martins Soares - Fernando Almeida de Andrade; Mata Verde -Irone Bento Dias Oliveira; Materlândia - Joventino Maria Ferreira; Mateus Leme - Renílton Ribeiro Coelho; Matipó - Fábio Henrique Gardingo; Mathias Lobato - Karla Pessamilio de Souza Lopes; Matias Barbosa - Carlos Roberto Mendes Lopes; Matias Cardoso - Maurélio Santos Pereira; Mato Verde -Pedro Henrique Horta Freitas; Matozinhos - Zélia Alves Pezzini; Matutina - Gilberto Ernane de Lima; Medina - Evaldo Lúcio Peixoto Sena; Mendes Pimentel - Paulo Antônio de Souza; Mercês -Wanderlúcio Barbosa; Mesquita - Ronaldo de Oliveira; Minas Novas - Aécio Guedes Soares; Minduri - Edmir Geraldo Silva; Mirabela - Luciano Rabelo Veloso; Miradouro - Cloves da Silva Botelho; Miraí - Adaélson de Almeida Magalhães; Miravânia - Élzio Mota Dourado; Moeda - Décio Vanderlei dos Santos; Moema - Alaélson Antônio de Oliveira; Monsenhor Paulo - Letícia Aparecida Belato Martins; Montalvânia - Frédson Lopes França; Monte Alegre de Minas -Último Bitencourt de Freitas; Monte Azul - Paulo Dias Moreira; Monte Belo - Kléber Antônio Ferreira Boneli; Monte Carmelo - Paulo Rodrigues Rocha; Monte Formoso - José Gomes da Silva; Monte Santo de Minas - Carlos Eduardo Donnabella; Monte Sião -José Pocai Júnior; Montezuma - Ivan Vieira de Pinho; Morada Nova de Minas - Hermano Álvares Francisco de Moura; Morro da Garça - Márcio Túlio Leite Rocha; Morro do Pilar - José de Matos Vieira; Munhoz - Dorival Amâncio Fróes; Muriaé - Marcos Guarino de Oliveira; Mutum - Claudinei Clemente de Freitas; Muzambinho - Paulo Sérgio Magalhães; Naque -Fernando da Costa Silva; Natalândia - Geraldo Magela Gomes; Natércia - Gabriel Tiago de Vilas Boas; Nepomuceno - Luíza Maria Lima Menezes; Ninheira -Wágner Antunes Sposito; Nova Belém - Valdeci Dornelas; Nova Era - Txai Silva Costa; Nova Lima -João Marcelo Dieguez Pereira; Nova Módica - Wálter Júnior Ladeia Borborema; Nova Ponte - Lindon Carlos Resende da Cruz; Nova Porteirinha - Regina Antônia de Souza Freitas; Nova Serrana - Euzébio Rodrigues Lago; Nova União - Aílton Antônio Guimarães Rosa; Novo Cruzeiro - Mílton Coelho de Oliveira; Novo Oriente de Minas - Normandes da Costa Jardim; Novorizonte - Cléber Nascimento de Pinho; Olaria -Luiz Enéias de Oliveira; Olhos D'água - Rone Douglas Dias; Olímpio Noronha - Mário Douglas Oliveira

doc.tce.mg.gov.br Página **20** de **30**

Dias; Oliveira Fortes - Antônio Carlos de Oliveira; Oratórios - Carlos José de Oliveira; Orizânia - Jônia Leite Filho; Ouro Branco - Hélio Márcio Campos; Ouro Fino - Henrique Rossi Wolf; Ouro Verde de Minas - Marcelo Adriano Xavier de Vasconcelos; Padre Carvalho - José Nílson Bispo de Sá; Padre Paraíso - Diego Ferdinando Mendes Oliveira; Pai Pedro - Joaquim Rodrigues Júnior; Pains - Marco Aurélio Rabelo Gomes; Paiva - Bruno Vieira de Paula; Palma - Hiram Vinícius Mendonça Finamore; Palmópolis - Marcelo Fernandes de Almeida; Papagaios - Rislâine de Faria Cançado; Pará de Minas - Elias Diniz; Paracatu - Ígor Pereira dos Santos; Paraguaçu - Gabriel Pereira de Moraes Filho; Paraisópolis - Éverton de Assis Ferreira; Paraopeba -Aroldo Costa Melo; Passa Quatro - Henrique Nogueira Gonçalves: Passa Vinte - Lucas Nascimento de Almeida; Passabém - Ronaldo Agapito de Sá; Passos -Diego Rodrigo de Oliveira; Patis - Valmir Morais de Sá; Patos de Minas - Luís Eduardo Falcão Ferreira; Patrocínio - Deiró Moreira Marra: Patrocínio do Muriaé - Paulo Aziz Daher; Paula Cândido - Daniel Gomes Calixto; Pavão - Jane Carla Pereira da Rocha; Peçanha - Fabrício Dayrell Oliveira Alvarenga; Pedra Azul - Márcio Ferreira Souto; Pedra Bonita - Sebastião de Oliveira; Pedra do Anta - Eduardo José Viana; Pedra do Indaiá - Mateus Marciano dos Santos; Pedra Dourada - Fágner Ferreira Veiga; Pedralva - Josimar Silva de Freitas; Pedras de Maria da Cruz - Rodrigo Alexandre Fernandes; Pedrinópolis - Rafael Ferreira Silva; Pedro Leopoldo - Eloísa Helena Carvalho de Freitas Pereira; Pedro Teixeira - Reinaldo Manoel de Oliveira; Pequeri - Glauco Braga Fávero; Pequi -André Luiz Melgaço Tavares; Perdigão - Julliano Perdizes - Antônio Roberto Lacerda Lino; Bergamasco; Perdões - Hamílton Resende Filho; Periquito - José de Oliveira Flor; Piau - Gilmar Aparecido Rezende de Castro; Piedade de Caratinga -Adolfo Bento Neto; Piedade de Ponte Nova - Antônio Mayrink Bordoni; Piedade do Rio Grande - José Fernandes Neto: Piedade dos Gerais - Daniel Maurício Reis; Pimenta - Geovânio Gualberto Macedo; Pingo-D'água - Luiz Paulo Coelho; Pintópolis - Ley Lopes dos Santos; Piracema - Wesley Diniz; Pirajuba - Aírton Alves; Piranga - Luís Helvécio Silva Araújo; Piranguçu - Ricardo Martins de Araújo; Pirapetinga -Luiz Henrique Pereira da Costa; Pirapora - Alexandro Costa César; Pitangui - Maria Lúcia Cardoso; Piraúba -Adriano Carvalhaes Gravina; Piumhi - Paulo César Vaz; Planura - Antônio Luiz Botelho; Poço Fundo -Rosiel de Lima; Poços de Caldas - Sérgio Antônio Carvalho de Azevedo; Pocrane - Ernane José de Macedo; Ponto Chique - José Geraldo Alves de Almeida; Ponto dos Volantes - Leandro Ramos Santana; Porteirinha - Juraci Freire Martins; Porto Firme - Renato Santana Saraiva; Poté - Gildésio Sampaio de Oliveira; Pouso Alto - Vicente Wágner

Guimarães Pereira; Prados - Lester Rezende Dantas Júnior; Prata - Marcel Vieira Rodrigues da Cunha; Pratápolis - Denise Alves de Souza; Pratinha - John Wercollis de Morais; Presidente Bernardes - Olívio Quintão Vidigal Neto; Presidente Juscelino - Ricardo de Castro Machado: Presidente Kubitschek - Lauro de Oliveira; Presidente Olegário - Rhenys da Silva Cambraia; Quartel Geral - Gaspar Carlos Filho; Queluzito - Danilo Rodrigues de Albuquerque; Raul Soares - Américo de Almeida Cézar; Recreio - José Maria André de Barros; Reduto - Dilcélio de Oliveira Hott; Resende Costa - Lucas Paulo de Assis Vale; Resplendor - Diogo Scarabelli Júnior; Ressaguinha -Manoel da Silva Ribeiro; Riachinho - Neizon Rezende da Silva; Riacho dos Machados - Ricardo da Silva Paz; Ribeirão das Neves - Moacir Martins da Costa Júnior; Ribeirão Vermelho - Welder Marcelo Pereira; Rio Acima - Felipe Gonçalves Santos; Rio do Prado -Adimílson Antunes de Almeida: Rio Doce - Mauro Pereira Martins; Rio Espera - Juliano Benício Henriques Gonçalves; Rio Manso - Luiz Leonardo Lucena; Rio Novo - Ormeu Rabello Filho; Rio Paranaíba - Valdemir Diógenes da Silva; Rio Pardo de Minas - Astor José de Sá; Rio Piracicaba - Augusto Henrique da Silva; Rio Pomba - Reginaldo Furtado de Carvalho; Rio Preto - Inácio de Loyola Machado Ferreira; Rio Vermelho - Marcus Vinícius Dayrell de Oliveira; Ritápolis - Higino Zacarias de Sousa; Rochedo de Minas - Cristiano Correa Coletta; Rodeiro - José Carlos Ferreira; Romaria - João Rodrigues dos Reis; Rosário da Limeira - José Maria Pinto da Silva; Rubelita - José Trindade Ferreira; Rubim - Alencar Souto de Oliveira; Sabará - Wânder José Goddard Borges; Sabinópolis - Carlos Roberto Barroso Mourão; Sacramento - Wesley de Santi de Melo; Salinas -Joaquim Neres Xavier Dias; Salto da Divisa - Oximane Peixoto Bomfim: Santa Bárbara - Alcemir José Moreira; Santa Bárbara do Leste - Wilma Pereira Mafra Ribeiro; Santa Bárbara do Monte Verde - Fábio Nogueira Machado; Santa Bárbara do Tugúrio - José Antônio Alves Donato; Santa Cruz de Minas - Wágner de Almeida; Santa Cruz de Salinas - José Saraiva Gomes; Santa Efigênia de Minas - Ronaldo Magno de Moura; Santa Fé de Minas - Glebson José Leite Júnior; Santa Helena de Minas - Marcus Aurélius Rodrigues; Santa Juliana - Belchior Antônio da Silva; Santa Luzia - Luiz Sérgio Ferreira Costa; Santa Margarida -Ilbnelle Santana Otoni; Santa Maria de Itabira -Reinaldo das Dores Santos; Santa Maria do Salto -Marcos Vinícius Souza Carvalho; Santa Maria do Suaçuí - Maria Aparecida Godinho; Santa Rita de Caldas - Emílio Torriani de Carvalho Oliveira; Santa Rita de Ibitipoca - Leandro Eduardo Fonseca Paula; Santa Rita de Jacutinga - Alexsandro Landim Nogueira; Santa Rita de Minas - Ademílson Lucas Fernandes; Santa Rita do Itueto - Odenir Raposo de Oliveira; Santa Rita do Sapucaí - Wânder Wílson

doc.tce.mg.gov.br Página 21 de 30

Chaves; Santa Rosa da Serra - José Humberto Ribeiro; Santa Vitória - Isper Salim Curi; Santana da Vargem -José Elias Figueiredo; Santana de Cataguases - Marcos Antônio Ferreira; Santana de Pirapama - Dalton Soares Silva; Santana do Deserto - Walace Sebastião Vasconcelos Leite; Santana do Garambéu - José Francisco de Moura; Santana do Jacaré - Renato Tirado Freire; Santana do Manhuaçu - Francisco de Paulo Freitas; Santana do Paraíso - Bruno Campos Morato; Santana do Riacho - Fernando Ribeiro Burgarelli; Santana dos Montes - Avanílson Alves de Oliveira; Santo Antônio do Amparo - Carlos Henrique Avelar; Santo Antônio do Aventureiro - Amaury de Sá Ferreira; Santo Antônio do Grama - Marco Aurélio Raminho; Santo Antônio do Itambé - Ronam Wesley Sales; Santo Antônio do Jacinto - Wesdra Tavares Bandeira; Santo Antônio do Monte - Leonardo Lacerda Camilo; Santo Antônio do Retiro - Ivo Fernandes Silva; Santo Antônio do Rio Abaixo -Alexandre Rodrigues de Souza; Santo Hipólito -Heliomar Rocha Teixeira; Santos Dumont - Carlos Alberto de Azevedo; São Bento Abade - Enéias Machado de Souza; São Brás do Suaçuí - Geraldino Pacheco de Oliveira Filho; São Domingos das Dores -José Adair da Silva; São Domingos do Prata -Fernando Rolla; São Francisco - Miguel Paulo Souza Filho; São Francisco de Paula - Meriton Balduíno Alves; São Francisco de Sales - Gilmar Aparecido Leonel Souto; São Francisco do Glória - Walace Ferreira Pedrosa; São Geraldo - Walmir Rocha Lopes; São Geraldo da Piedade - Edna Marcelina Pereira Madureira Viana; São Gonçalo do Abaeté - Fabiano Magella Lucas de Carvalho; São Geraldo do Baixio -Juliano Philipe Serafim Soares; São Gonçalo do Pará -Osvaldo de Souza Maia; São Gonçalo do Rio Abaixo -Raimundo Nonato de Barcelos; São Gonçalo do Rio Preto - Dílson de Fátima Moreira; São Gonçalo do Sapucaí - Brian Mendes Drago; São Gotardo - Denise Abadia Pereira Oliveira; São João Batista do Glória -Celso Henrique Ferreira; São João da Lagoa - Carlos Alberto Mota Dias; São João da Mata - Rosemiro de Paiva Muniz; São João das Missões - Jair Cavalcante Barbosa; São João da Ponte - Danilo Wágner Veloso; São João Del Rei - Nivaldo José de Andrade; São João do Manhuacu - Sérgio Lúcio Camilo; São João do Manteninha - Gentil Pereira de Mendonça; São João do Oriente - Regilaene Nedes Alcântara; São João do Pacuí - Caio Freire Cunha; São João do Paraíso -Selma Maria Morais dos Santos; São João Evangelista - Hércules José Procópio; São João Nepomuceno -Ernandes José da Silva; São Joaquim de Bicas -Antônio Augusto Resende Maia; São José da Barra -Paulo Sérgio Leandro de Oliveira; São José da Lapa -Diego Álvaro dos Santos Silva; São José da Safira -Willis Aparecido Alves; São José do Alegre - Paulo Sérgio da Silva; São José do Divino - Geraldo Guedes Rodrigues; São José do Goiabal - José Roberto Gariff

Guimarães; São José do Mantimento - Misael Huebra Klem; São Lourenço - Wálter José Lessa; São Miguel do Anta - Vicente Patrício de Souza Júnior; São Pedro da União - Custódio Ribeiro Garcia; São Pedro do Suaçuí - Euzébio Teixeira de Souza; São Pedro dos Ferros - Newton Gabriel Avelar; São Romão - Marcelo Meireles de Mendonça; São Sebastião da Bela Vista -Ronaldo Laurindo Bueno; São Sebastião da Vargem Alegre - Arcedino José de Almeida; São Sebastião do Anta - Osmaninho Custódio de Melo; São Sebastião do Maranhão - Sabrina Mesquita Lima; São Sebastião do Oeste - Belarmino Luciano Leite; São Sebastião do Paraíso - Marcelo de Morais; São Sebastião do Rio Verde - Sandro Lisboa Martins; São Roque de Minas -Onésio de Oliveira Andrade; São Thomé das Letras -Tomé Reis Alvarenga; São Tiago - Alexandre Nonato Almeida Vivas; São Tomás de Aguino - Daniel Ferreira da Silva; São Vicente de Minas - Jacinto Alair de Paula; Sapucaí-Mirim - Nílson Gonçalves Trindade; Sardoá - Ivânia Maria Maia; Sarzedo - Marcelo Pinheiro do Amaral; Sem-Peixe - Éder Elói Alves Pena; Senador Amaral - Ademílson Lopes da Silveira; Senador Cortês - João Lúcio Dutra Ferreira; Senador Firmino - William Fernandes Mussi; Senador José Bento - Fernando César Fernandes; Modestino Gonçalves - José Geraldo Neves; Senhora de Oliveira - José Aureliano da Silva; Senhora do Porto - Ronan José Portilho; Senhora dos Remédios -Willian Nunes Dornelas; Sericita - Arthur Everardo Cruz Valverde; Seritinga - Marco Antônio Mansur Moreira; Serra Azul de Minas - Leonardo do Carmo Coelho; Serra da Saudade - Alaor José Machado; Serra do Salitre - Paulo Giovani Silveira de Melo; Serra dos Aimorés - Iran Pacheco Cordeiro; Serrania - Luiz Gonzaga Ribeiro Neto; Serranópolis de Minas - Max Vinícius Aguiar Martins; Serranos - Marcelo Azevedo Carvalho; Serro - Epaminondas Pires de Miranda; Sete Lagoas - Duílio de Castro Faria; Setubinha - Valdete Alecrim Coelho; Silveirânia - Jânio David Lamas; Silvianópolis - Homero Brasil Filho; Simão Pereira -David Carvalho Pimenta; Simonésia - Marinalva Ferreira; Sobrália - Roberto Moreira Rodrigues Júnior; Soledade de Minas - Lúcio Antônio Alves; Tabuleiro -Aílton Sérgio Moreira Ferraz; Taiobeiras - Denerval Germano da Cruz; Taparuba - Joaquim de Abreu Filho; Tapira - Maura Assunção de Melo Pontes; Tapiraí - Vanderlei Cassiano de Resende; Taquaraçu de Minas - Marcílio Bezerra da Cruz; Tarumirim -Marcílio de Paula Bomfim; Teixeiras - Nivaldo Rita; Teófilo Otoni - Daniel Batista Sucupira; Timóteo -Douglas Willkys Alves Oliveira; Tiradentes - Nílzio Barbosa; Tiros - Ivan Pereira Nunes; Tocantins - Silas Fortunato de Carvalho; Tocos do Moji - Givanildo José da Silva; Toledo - Édio Donizeti Leme; Tombos -Tiago Pedrosa Lazzaroni Dalpério; Três Corações -José Roberto de Paiva Gomes; Três Marias - Adair Divino da Silva: Três Pontas - Marcelo Chaves Garcia:

doc.tce.mg.gov.br Página 22 de 30

Tumiritinga - Nílson Guimarães; Tupaciguara -Francisco Lourenço Borges Neto; Turmalina - Zilmar Pinheiro Lopes; Turvolândia - José Nélson Martins; Ubá - Édson Teixeira Filho; Ubaí - Farley Vieira Ribeiro; Ubaporanga - Gleydson Delfino Ferreira; Uberaba - Elisa Gonçalves de Araújo; Uberlândia -Odelmo Leão Carneiro Sobrinho; Umburatiba -Belarmino Teixeira da Costa; Unaí - José Gomes Branquinho; União de Minas - Geová Tomaz de Almeida; Uruana de Minas - Tânia Menezes Lepesqueur; Urucânia - José Márcio Gomes Osório; Urucuia - Rutílio Eugênio Cavalcanti Filho; Vargem Alegre - Maria Cecília Costa Garcia; Vargem Bonita -Samuel Alves de Matos; Vargem Grande do Rio Pardo - Gabriel Arcanjo Braz; Varjão de Minas - Wálter Pereira Filho; Várzea da Palma - Eduardo Monteiro de Abreu; Varzelândia - Valquíria Rodrigues Cardoso; Verdelândia - Jarbas Soares Rocha; Veredinha -Edílson Nunes de Araújo; Veríssimo - Luiz Carlos da Silva; Vermelho Novo - José das Graças Silva; Vespasiano - Ilce Alves Rocha Perdigão; Viçosa -Raimundo Nonato Cardoso; Vieiras - Ricardo Celles Maia; Virgínia - Carlos Eduardo Costa Negreiros; Virginópolis - Boby Charles das Dores Leão; Virgolândia - José Ismar de Assis Neto; Visconde do Rio Branco - Luiz Fábio Antonucci Filho; Volta Grande - Jorge Luiz Gomes da Costa; Wenceslau Braz - Edvaldo José Bitencourt

Chefes de Poderes Legislativos Municipais: Água Boa - Elias Vieira dos Santos; Água Comprida - Éric Cristiano Ferreira; Araxá - João Bosco Júnior; Ataléia - Ademar Moreira dos Santos; Berizal - Adivan Francisco de Oliveira; Bertópolis - Ildásio Ferreira Rosa Carrieiros; Betim - Édson Leonardo Monteiro; Caetanópolis - Pedro Pereira da Silva; Campo Belo -Élisson de Assis Casarino; Campos Altos - Willer Borges Leite; Catuji - Etelvina Ramalho dos Santos; Centralina - Patrícia Ferreira de Aguiar; Conceição do Pará - Geraldo Luciano Campos; Cônego Marinho -Mouzer dos Santos Marinho; Coroaci - Alenízio Rodrigues dos Santos; Crisólita - Eduardo Ferreira dos Santos; Crucilândia - Elvécio Luís de Andrade; Descoberto - Orlando Luiz de Mendonça Lima; Dom Joaquim - Israel Marcos Ferreira Pinheiro; Engenheiro Navarro - Claudilene Prates de Santana Oliveira; Fronteira - José Vieira da Silva Macedo; Gonzaga -José Antônio Rabelo de Sousa; Guapé - Danilo Álvaro da Silva; Itajubá - Marcelo Krauss Rezende; Itapeva -Henrique Júnior da Silva; Itaverava - Wágner de Carvalho Leão; Itinga - José Marcos Rodrigues Martins; Joaquim Felício - Joicilene Câmara Caldeira: Juvenília - Antônio Batista Alves; Lavras - Carolina Coelho Silva; Machacalis - Gilvan Ferreira de Oliveira; Malacacheta - Julmar Adílson Gomes Ferreira; Manhumirim - Ânderson Vidal Soares; Mário Campos - Sevanir Isaías da Silva Filho; Monte Formoso - Dênis Fagundes da Silva; Morro do Pilar -Fellipe Neves Soares de Matos; Nacip Raydan - Arthur Oliveira Silva; Nanuque - Frank Albert Garcia; Onça de Pitangui - Paulo Lúcio; Ouro Preto - José Geraldo Muniz; Paineiras - Farlon Guilherme de Sousa Machado; Passa Tempo - Juscelino Rocha; Paulistas -Everaldo Fernando de Jesus Ricardo; Pedra do Anta -Luciano de Carvalho Abranches; Pequi - Adelmo Rufino Barbosa; Pescador - Roberlane Rodrigues dos Santos; Planura - Celso Luiz Martins; Ponte Nova -Wellerson Mayrink de Paula; Pouso Alegre - Leandro de Morais Pereira; Prudente de Morais - Márcio Barbosa Duarte; Raposos - Luiz Amaro de Lima; Santa Luzia - Wágner de Andrade Pereira; Santa Maria do Suacuí - Adriano Duarte de Oliveira Rocha; Santa Rita do Ituêto - Natalício de Souza Sudre; Santo Antônio do Amparo - Alexandre de Paula; São José da Safira -Renato Carvalho dos Santos; São José da Varginha -Gabriel Antônio Pereira Paulino Silva; São José do Divino - Darley Pereira Coelho; São José do Jacuri -Júlio Celso de Carvalho: São Sebastião do Rio Preto -Neide Maria de Oliveira; Sete Lagoas - Caio Lúcius Valace de Oliveira Silva; Sobrália - Nelúcio Martins de Oliveira; Três Pontas - Antônio Carlos de Lima; Uberlândia - Rosenvaldo Correia de Mendonca Órgãos da Administração Indireta, Autarquias, Fundações, Sociedades de Economia Mista, Empresas Públicas e respectivos gestores: Arsap -Agência Regional de Serviços Públicos Abastecimento de Água Potável e Esgotamento Sanitário de Pará de Minas - Maurício Hegel Jardim; Departamento de Água e Esgoto de Tupaciguara -Marcelo Novais Borges; Departamento Municipal de Água e Esgoto de Araporã - Waldemar Coelho Filho; Departamento Municipal de Água e Esgoto de Nova Ponte - José Marley Gundim; Empresa de Construções, Obras, Serviços, Projetos, Transportes e Trânsito de Betim - Marinésia Dias da Costa Makatsuru; Fumusa -Fundação Municipal de Saúde de Pará de Minas -Hernando Fernandes da Silva; Fundação Casa da Cultura Antônio Carlos de Carvalho de Santo Antônio do Amparo - Lucimere Aparecida de Faria Silva Martins; Fundação de Cultura de Salinas - Gilcimar Martins Santos; Fundo de Previdência do Município de Nova Ponte - Romildo dos Reis Bertoldo; Fundo Previdenciário do Município de Florestal - Nilda de Oliveira Ferreira Marra; Instituto de Previdência dos Servidores Públicos Municipais de Teófilo Otoni -Solange Lopes de Miranda Fernandes; Instituto Municipal de Desenvolvimento da Administração Municipal Randhal Juliano Maia Almeida de Montes Claros - Sóter Magno Carmo; Instituto de Previdência Social Municipal de Formiga – Previfor de Formiga -Ronaldo Cândido da Silva; Instituto Municipal de Previdência dos Servidores Públicos de João Pinheiro - Previjop - Neider Kennedy Amorim; Instituto de Previdência Municipal de Araporã - João Carlos

doc.tce.mg.gov.br Página 23 de 30

Pântano; Instituto de Previdência dos Servidores do Município de Divinópolis - Aguinaldo Henrique Ferreira Lage; Instituto de Previdência dos Servidores Públicos de Cantagalo - Fernanda Cândido da Costa; Instituto de Previdência dos Servidores Públicos de Paulistas - Lucinéia Aparecida da Costa Santos de Oliveira; Instituto de Previdência Municipal de Biquinhas - Impas - Lindomar Barbosa da Silva; Instituto de Previdência Municipal de Inhaúma -Geraldo Teodoro Soares; Instituto de Previdência Social do Município de Betim - Bruno Ferreira Cypriano; Prevcon – Previdência do Município de Congonhas - Wellington José Avelar da Silva Oliveira Motta; Saae – Serviço Autônomo de Água e Esgoto de Formiga - Heytor Marcos Silva Pimenta; Serviço Autônomo de Água e Esgoto de Carmo da Mata -Olady Aleixo Júnior; Serviço Autônomo de Água e Esgoto de Governador Valadares - Rodrigo Octávio Machado Franco; Serviço Autônomo de Água e Esgoto de Ibiá - Bianka Silva Reis; Serviço Autônomo de Água e Esgoto de Manhuaçu - Márcio José Bahia; Serviço Autônomo de Água e Esgoto de Manhumirim - Raymundo Gonçalves Campos de Souza; Serviço Autônomo de Água e Esgoto de Mariana - Remo Almeida Machado; Serviço Autônomo de Água e Esgoto de Oliveira - Romer Silva Castanheira; Serviço Autônomo de Saneamento de Cabeceira Grande -Santos Humberto Costa Vale

Apensos: Assuntos Administrativos - Câmaras: 1160220, Prefeitura Municipal de Abre Campo; 1160221, Câmara Municipal de Água Boa; 1160222, Prefeitura Municipal de Água Comprida; 1160223, Câmara Municipal de Água Comprida; 1160224, Prefeitura Municipal de Águas Formosas; 1160225, Prefeitura Municipal de Alfenas; 1160226, Prefeitura Municipal de Alto Jequitibá; 1160227, Prefeitura Municipal de Alvarenga; 1160228, Prefeitura Municipal de Araporã; 1160229, Instituto Previdência Municipal de Araporã; Departamento Municipal de Água e Esgoto de Araporã; 1160231, Prefeitura Municipal de Arapuá; 1160232, Câmara Municipal de Ataléia; 1160233, Prefeitura Municipal de Barão de Cocais; 1160234, Prefeitura Municipal de Barbacena; 1160235, Prefeitura Municipal de Bela Vista de Minas; 1160236. Câmara Municipal de Berizal; 1160237, Prefeitura Municipal de Berizal; 1160239, Câmara Municipal de Bertópolis; 1160240, Empresa de Construções, Obras, Serviços, Projetos, Transportes e Trânsito de Betim; 1160241, Fundo Municipal de Saúde de Betim; 1160242, Instituto de Previdência do Município de Betim; 1160243, Câmara Municipal de Betim; 1160245, Instituto de Previdência Municipal de Biquinhas; Autônomo 1160246, Serviço Saneamento de Cabeceira Grande; 1160247, Prefeitura Municipal de Cabeceira Grande; 1160248, Prefeitura Municipal de Cachoeira Dourada; 1160249, Câmara Municipal de Caetanópolis; 1160251, Prefeitura Municipal de Campanário; 1160252, Prefeitura de Campina Verde; 1160253, Câmara Municipal de Campos Altos; 1160254, Prefeitura Municipal de Campos Altos; 1160256, Prefeitura Municipal de Caxambu; 1160257, Prefeitura Municipal de Coronel 1160258, Fabriciano; Prefeitura Municipal Descoberto: 1160259, Prefeitura Municipal de Guapé: 1160260, Prefeitura Municipal de Itabirito; 1160261, Prefeitura Municipal de Joaquim Felício; 1160262, Prefeitura Municipal de Poços de Caldas; 1160263, Prefeitura Municipal de São Sebastião do Oeste: 1160264, Prefeitura Municipal de Vespasiano; 1160290, Prefeitura Municipal de Caldas; 1160291, Prefeitura Municipal de Carangola; 1160292, Câmara Municipal de Araxá; 1160293, Câmara Municipal de Campo Belo; 1160294, Câmara Municipal de Descoberto; 1160295, Câmara Municipal de Guapé; 1160296, Câmara Municipal de Itajubá; 1160297, Prefeitura Municipal de Conceição das Alagoas; 1160298, Câmara Municipal de Itinga; 1160299, Câmara Municipal de Joaquim Felício; 1160300, Câmara Municipal de Lavras; 1160301, Câmara Municipal de Pedra do Anta; 1160302, Câmara Municipal de Pouso Alegre; 1160303, Câmara Municipal de Sete Lagoas; 1160304. Câmara Municipal Três Pontas; 1160305, de Câmara Municipal de Uberlândia; 1160306, Prefeitura Municipal de Consolação; **1160307**, Prefeitura Municipal de Coronel Fabriciano; 1160308, Prefeitura Municipal de Coronel Murta; 1160309, Prefeitura Municipal de Diamantina; 1160310, Prefeitura Municipal de Espinosa; 1160311, Prefeitura Municipal de Japonvar; 1160312, Prefeitura Municipal de Monsenhor Paulo; 1160313, Prefeitura Municipal de Poços de Caldas; 1160314, Prefeitura Municipal de Salto da Divisa; 1160315, Prefeitura Municipal de São Tiago; 1160316, Prefeitura Municipal de Vespasiano; 1160317, Prefeitura Municipal de Pintópolis; 1160324, Prefeitura Municipal de Campos Gerais; 1160325, Prefeitura Municipal de Cana Verde; 1160326, Prefeitura Municipal de Canápolis; 1160327, Instituto de Previdência dos Servidores Públicos de Cantagalo; 1160328, Prefeitura Municipal de Cantagalo; 1160329, de Prefeitura Municipal Capetinga; 1160330, Prefeitura Municipal de Capinópolis; 1160331, Prefeitura Municipal de Carlos Chagas; 1160332, Servico Autônomo de Água e Esgoto de Carmo da Mata; 1160333, Prefeitura Municipal de Carmo do Paranaíba: 1160334, Prefeitura Municipal Carmópolis de Minas; 1160335, Prefeitura Municipal de Carneirinho; 1160336, Prefeitura Municipal de Cascalho Rico; 1160337, Prefeitura Municipal de Cataguases; 1160338, Prefeitura Municipal de Catuji; 1160339, Câmara Municipal de Catuji; 1160340, Câmara Municipal de Centralina; 1160341, Prefeitura

doc.tce.mg.gov.br Página 24 de 30

Municipal de Cipotânea; 1160343, Prefeitura Comendador Gomes; 1160344, Municipal de Prefeitura Municipal de Conceição do Mato Dentro; 1160345, Câmara Municipal de Conceição do Pará; 1160346, Câmara Municipal de Cônego Marinho; 1160347, Prefeitura Municipal de Cônego Marinho; 1160348, Prevcon – Previdência do Município de Congonhas: 1160349, Prefeitura Municipal Congonhas; **1160350**, Prefeitura Municipal de Conquista; **1160351**, Prefeitura Municipal de Conselheiro Lafaiete; 1160352, Prefeitura Municipal de Coqueiral; 1160353, Prefeitura Municipal de Cordisburgo; 1160354, Prefeitura Municipal de Corinto; 1160355, Câmara Municipal de Coroaci; 1160356, Prefeitura Municipal de Coroaci; 1160357, Prefeitura Municipal de Coromandel; 1160358, Prefeitura Municipal de Córrego Danta; 1160359, Prefeitura Municipal de Córrego Fundo; 1160360, Câmara Municipal de Crisólita: 1160361. Prefeitura Municipal de Crisólita; 1160362, Câmara Municipal de Crucilândia: 1160363. Prefeitura Municipal de Crucilândia; 1160364, Prefeitura Municipal de Curvelo; 1160365, Prefeitura Municipal de Delta; 1160366, Prefeitura Municipal de Desterro do Melo; 1160367, Prefeitura Municipal de Divino das Laranjeiras; 1160368, Instituto de Previdência dos Servidores do Município de Divinópolis; 1160369, Câmara Municipal de Dom Joaquim; 1160370, Prefeitura Municipal de Dores do Turvo; 1160371, Prefeitura Municipal de Doresópolis; 1160372, Prefeitura Municipal de Durandé; 1160373, Prefeitura Municipal de Engenheiro Caldas; 1160374, Câmara Municipal de Engenheiro Navarro; 1160375, Prefeitura Municipal de Felisburgo; 1160376, Prefeitura de Felixlândia; 1160377, Prefeitura Municipal de Fernandes Tourinho; 1160378, Fundo Previdenciário do Município de Florestal; 1160380, Serviço Autônomo de Água e Esgoto de Formiga; 1160381, Prefeitura Municipal de Formiga; 1160382, Instituto de Previdência dos Servidores Públicos Municipais de Formiga; 1160383, Prefeitura Municipal de Frei Gaspar; 1160384, Prefeitura Municipal de Fronteira; 1160385, Câmara Municipal de Fronteira; 1160386, Prefeitura de Gonzaga; 1160387, Câmara Municipal de Gonzaga: 1160388, Prefeitura de Governador Valadares; 1160389, Saae - Serviço Autônomo de Água e Esgoto de Governador Valadares; 1160390, Prefeitura Municipal de Guaranésia; 1160391, Serviço Autônomo de Água e Esgoto de Ibiá; 1160392, Prefeitura Municipal de Ibirité; 1160393, Ipremi -Instituto de Previdência Municipal de Inhaúma; 1160394, Prefeitura Municipal de Ipiaçu; 1160395, Prefeitura Municipal de Itabira; 1160396, Prefeitura Municipal de Itabirinha; 1160397, Prefeitura Municipal de Itambé do Mato Dentro; 1160398, Prefeitura Municipal de Itanhomi; 1160399, Prefeitura Municipal de Itapeva; 1160400, Câmara Municipal de

Itapeva; 1160401, Prefeitura de Municipal de Itatiaiucu; 1160402, Câmara Municipal de Itaverava; 1160403, Prefeitura Municipal de Jacinto; 1160404, Municipal de Jaguaraçu; Prefeitura Prefeitura Municipal de Jampruca; 1160406, Prefeitura Municipal de Jequitibá; 1160407, Prefeitura Municipal de Jequitinhonha; 1160408, Instituto Municipal de Previdência dos Servidores Públicos de João Pinheiro; 1160409, Prefeitura Municipal de João Pinheiro; 1160410, Prefeitura Municipal de Juvenília; 1160411, Câmara Municipal de Juvenília; 1160412, Prefeitura Municipal de Lagoa Grande; 1160413, Prefeitura Municipal de Luisburgo; 1160414, Câmara Municipal de Machacalis; 1160415, Prefeitura Municipal de Câmara Municipal de Malacacheta; 1160417, Malacacheta; 1160418, Serviço Autônomo de Água e Esgoto de Manhuacu; 1160419, Prefeitura Municipal de Manhumirim; 1160420, Câmara Municipal de Manhumirim: 1160421. Servico Autônomo de Água e Esgoto de Manhumirim; 1160423, Prefeitura Municipal de Mantena; 1160424, Serviço Autônomo de Água e Esgoto de Mariana; 1160425, Prefeitura Municipal de Marilac; 1160426, Câmara Municipal de Mário Campos; 1160427, Prefeitura Municipal de Martins Soares; 1160428, Prefeitura Municipal de Mateus Leme; 1160430, Prefeitura Municipal de Monte Formoso; 1160431, Câmara Municipal de Monte Formoso; 1160432, Instituto Municipal Desenvolvimento da Administração Randhall Juliano Maia Almeida de Montes Claros; 1160433, Prefeitura Municipal de Morro da Garça; 1160434, Prefeitura Municipal de Morro do Pilar; 1160435, Câmara Municipal de Morro do Pilar; 1160436, Prefeitura Municipal de Mutum; 1160437, Câmara Municipal de Nacip Raydan; 1160438, Câmara Municipal de Nanuque; 1160439, Prefeitura Municipal de Nova Lima; 1160441, Prefeitura Municipal de Nova Ponte; 1160443, Fundo de Previdência do Município de Nova Ponte; 1160444, Departamento Municipal de Água e Esgoto de Nova Ponte; **1160445**, Serviço Autônomo de Água e Esgoto de Oliveira; 1160446, Câmara Municipal de Onça de Pitangui; 1160447, Câmara Municipal de Ouro Preto; 1160448, Câmara Municipal de Paineiras; 1160449, Prefeitura Municipal de Papagaios; 1160450, Agência Reguladora dos Serviços Públicos de Abastecimento de Água Potável e Esgotamento Sanitário do Município de Pará de Minas; 1160453, Prefeitura Municipal de Pará de Minas; 1160459, Fumusa -Fundação Municipal de Saúde de Pará de Minas; 1160466, Prefeitura Municipal de Paracatu; 1160471, Câmara Municipal de Passa Tempo; 1160475, Instituto Previdência Servidores Públicos de 1160479, Câmara Municipal de Paulistas; 1160480, Prefeitura Municipal de Pedrinópolis; 1160481, Câmara Municipal de Pequi; 1160482, Prefeitura Municipal de Pequi; 1160483, Prefeitura Municipal de

doc.tce.mg.gov.br Página 25 de 30

Periquito; 1160484, Câmara Municipal de Pescador; 1160485, Prefeitura Municipal de Pirajuba; 1160486, Câmara Municipal de Planura; 1160487, Prefeitura Municipal de Planura; 1160488, Câmara Municipal de Ponte Nova; 1160489, Prefeitura Municipal de Prata; 1160490, Câmara Municipal de Prudente de Morais; 1160491, Câmara Municipal de Raposos; 1160492, Prefeitura Municipal de Riachinho; 1160493, Prefeitura Municipal de Rio Paranaíba; 1160494, Prefeitura Municipal de Rio Pomba; 1160495, Prefeitura Municipal de Rubelita; 1160496, Prefeitura Municipal de Sacramento; 1160497, Prefeitura Municipal de Salinas; 1160498, Fundação de Cultura de Salinas; 1160499, Prefeitura Municipal de Santa Bárbara; 1160500, Prefeitura Municipal de Santa Bárbara do Leste; 1160501, Prefeitura Municipal de Santa Bárbara do Tugúrio; 1160502, Prefeitura Municipal de Santa Luzia; 1160503, Câmara Municipal de Santa Luzia; 1160504, Prefeitura Municipal de Santa Maria de Itabira; 1160505, Prefeitura de Santa Maria do Suaçuí; 1160507, Câmara Municipal de Santa Maria do Suaçuí; 1160508, Prefeitura de Santa Rita do Itueto; 1160509, Câmara Municipal de Santa Rita do Itueto; 1160510, Prefeitura de Santa Rita do Sapucaí; 1160511, Prefeitura Municipal de Santa Rosa da Serra; 1160512, Prefeitura Municipal de Santana de Pirapama; 1160513, Câmara Municipal de Santo Antônio do Amparo; 1160514, Prefeitura Municipal de Santo Antônio do Amparo; 1160515, Fundação Casa da Cultura Antônio Carlos de Carvalho do Município de Santo Antônio do Amparo; 1160516, Prefeitura de São Francisco de Sales; 1160517, Prefeitura Municipal de São Francisco do Glória; 1160518, Prefeitura Municipal de São Geraldo do Baixio; 1160519, Prefeitura Municipal de São do Rio Abaixo; 1160520, Prefeitura Gonçalo Municipal de São Gonçalo do Sapucaí; 1160521, Prefeitura Municipal de São João do Manhuaçu; 1160522, Prefeitura Municipal de São João do Manteninha; 1160523, Prefeitura Municipal de São João do Oriente; 1160524, Prefeitura Municipal de São João do Paraíso; 1160525, Prefeitura Municipal de São José da Lapa; 1160526, Câmara Municipal de São José da Safira; 1160753, Prefeitura Municipal de São José da Safira; 1160754, Câmara Municipal de São José da Varginha; 1160755, Prefeitura Municipal de São José do Divino; 1160756, Câmara Municipal de São José do Divino; 1160757, Câmara Municipal de São José do Jacuri; 1160758, Prefeitura Municipal de São José do Mantimento; 1160759, Prefeitura Municipal de São Sebastião do Anta; 1160760, Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso; 1160761, Câmara Municipal de São Sebastião do Rio Preto; 1160762, Prefeitura Municipal de Sarzedo; 1160763, Prefeitura Municipal de Serra do Salitre; 1160764, Prefeitura Municipal de Serro; 1160765, Câmara Municipal de Sobrália; 1160766, Prefeitura Municipal de Sobrália; 1160767,

Prefeitura Municipal de Taparuba; 1160768, Prefeitura Municipal de Taquaraçu de Minas; 1160769, Prefeitura Municipal de Teófilo Otoni; 1160770, Instituto de Previdência Servidores Públicos de Teófilo Otoni; 1160771, Prefeitura Municipal de Tupaciguara; 1160772, Departamento de Água e Esgoto — Dae de Tupaciguara; 1160773, Prefeitura Municipal de Varjão de Minas; 1160774, Prefeitura Municipal de Virgolândia Procuradores: Ana Cristina Bambirra Braga, OAB/MG 52.696B; Antônio João Carvalho, OAB/MG 38.761; Leidiane Costa Ribeiro, OAB/MG 151.907; Marcelo Geraldo dos Santos Rezende, OAB/MG 108.764; Suhel Chafic Abou Jaber, OAB/MG 88.088; Weynne Geraldo Coelho Nunes, OAB/MG 63.190

Relator: Conselheiro Wanderley Ávila

Sessão: 09/07/2024

Inteiro Teor

EMENTA: ACOMPANHAMENTO DA GESTÃO FISCAL MUNICIPAL. DATA-BASE 31/08/2023. ÓRGÃOS/ENTIDADES **MUNICIPAIS** INADIMPLENTES COM A REMESSA DOS DADOS VIA SICOM. DESCUMPRIMENTO DOS PRAZOS FIXADOS NA LRF E NAS INSTRUÇÕES **NORMATIVAS DESTE** TRIBUNAL. NOTIFICAÇÃO. RELATÓRIO DE **GESTÃO** FISCAL Ε RELATÓRIO **RESUMIDO** EXECUÇÃO ORÇAMENTÁRIA. AUSÊNCIA DE COMPROVAÇÃO DA PUBLICIDADE. ARTIGOS 48 C/C 52, CAPUT E § 2° E 55, §§ 2° E 3° DA LC 101/2000. NOTIFICAÇÃO. METAS BIMESTRAIS DE ARRECADAÇÃO. NÃO CUMPRIMENTO. NOTIFICAÇÃO. **GASTOS** COM PESSOAL. LIMITES EXTRAPOLADOS. **EMISSÃO** ALERTA ADMINISTRATIVO E NOTIFICAÇÃO. RELAÇÃO ENTRE DESPESA CORRENTE E RECEITA CORRENTE (ART. 167-A DA CF). EXTRAPOLAÇÃO DOS LIMITES. NOTIFICAÇÃO. 1. O envio do Relatório de Gestão Fiscal (RGF) e do Relatório Resumido da Execução Orçamentária (RREO) via SICOM deve necessariamente informar a data de publicação, pelo Município remetente, do relatório, sob pena de inviabilização do cumprimento do art. 52, caput, e do art. 55, § 2°, da Lei de Responsabilidade Fiscal (LRF), sujeitando o ente municipal à sanção do art. 51, § 2°, por força da disposição do art. 52, § 2°, e do art. 55, § 3°, do mesmo diploma.

2. A falta de comprovação da ampla publicidade do Relatório de Gestão Fiscal (RGF) e do Relatório Resumido da Execução Orçamentária (RREO) constitui grave infração às disposições dos art. 48, art. 52, *caput* e § 2°, e art. 55, §§ 2° e 3°, da Lei de Responsabilidade Fiscal, bem como do § 4° do art. 8° da IN 03/2017, com as alterações da IN 02/2018,

doc.tce.mg.gov.br Página 26 de 30

sujeitando o gestor à multa prevista no inciso VII do art. 85 da Lei Complementar n. 102/2008.

- 3. O não atingimento das metas bimestrais de arrecadação acarreta a limitação de empenho e de movimentação financeira e configura infração administrativa, caso não seja expedido o respectivo ato de limitação, nos termos da legislação aplicável.
- 4. Ultrapassados os limites de gastos com pessoal previstos na LRF, compete ao Tribunal de Contas emitir alerta administrativo aos gestores, como também monitorar a eliminação do excesso dos gastos com pessoal e cientificar os gestores das vedações constantes do art. 22, parágrafo único, da LRF.
- 5. Consoante art. 167-A da CR, apurado que, no período de 12 (doze) meses, a relação entre as despesas e receitas correntes do ente municipal atingiu o limite de 95% (noventa e cinco por cento), poderão ser adotados mecanismos de ajuste fiscal, de vedação previstos nos incisos I ao X do referido dispositivo, enquanto permanecer a situação.

ERRATA

Processo nº: 1088743 *

Natureza: TOMADA DE CONTAS ESPECIAL

Procedência: Secretaria de Estado de Educação – SEE

Exercício: 2015

Responsáveis: Cássio Frank de Araújo, Didática Distribuidora Educacional Ltda., Elisângela de Paiva Rodrigues, Ivone Rodrigues Jerônymo Mutão, Samantha Silva Morais

Procurador: Mauro Campos da Silva, OAB/MG

101.667

MPTC: Cristina Andrade Melo

Relator: Conselheiro Substituto Telmo Passareli

Sessão: 12/12/2023

Inteiro Teor

EMENTA: TOMADA DE CONTAS ESPECIAL. TERMO DE COMPROMISSO. CAIXA ESCOLAR. **RECURSOS** ESTADUAIS. **PRELIMINAR** DE **CERCEAMENTO** DE DEFESA. NÃO ACOLHIMENTO. PRELIMINAR DE SUSPENSÃO DO PROCESSO POR EXISTÊNCIA DE AÇÃO JUDICIAL FUNDADA NO MESMO INDEPENDÊNCIA DAS INSTÂNCIAS. ACOLHIMENTO. PREJUDICIAL DE MÉRITO. PRESCRIÇÃO. **PRETENSÃO PUNITIVA** \mathbf{E} RESSARCITÓRIA. MÉRITO. AUSÊNCIA DE COMPROVAÇÃO **APLICAÇÃO** DOS DA RECURSOS. **PAGAMENTO INDEVIDO** DE **TARIFAS** BANCÁRIAS. **RECURSOS ESTACIONADOS** EM **CONTA** CORRENTE. SUPERFATURAMENTO NA AQUISIÇÃO DE COPIADORA. PREJUÍZO AO ERÁRIO. DEVER DE

RESSARCIMENTO. MULTA. IRREGULARIDADE DAS CONTAS.

- 1. Não há que se falar em cerceamento de defesa quando a maior parte da farta documentação probatória acostada aos autos se encontra em perfeita condição de legibilidade.
- 2. Em vista da independência entre as instâncias penal, civil e administrativa, e da competência constitucionalmente reservada a cada órgão, não há que se falar em suspensão de processo no Tribunal de Contas em razão da existência de ação judicial fundada no mesmo fato.
- 3. O decurso de mais de 5 anos entre a ocorrência dos fatos e a primeira causa interruptiva enseja o reconhecimento da prescrição da pretensão punitiva deste Tribunal, no conjunto do art. 110-E e art. 110-C, II, da Lei Orgânica, declarados constitucionais pelo Supremo Tribunal Federal na ADI 5384/MG.
- 4. Reconhece-se a prescrição da pretensão ressarcitória do Tribunal em razão da previsão geral contida no art. 110-A da Lei Orgânica, aplicando-se o marco do art. 110-C, II, e, por analogia, o prazo do art. 110-E, ambos da mesma Lei.
- 5. A ausência de comprovação da utilização de parte dos recursos repassados, por meio de termo de compromisso, enseja dever de ressarcimento ao erário sobre as despesas não comprovadas.
- 6. O art. 8º do Decreto 45.085/2009 veda expressamente o pagamento, pela Caixa Escolar, de tarifas referentes à administração ou gerência de conta corrente.
- 7. O art. 11 do Decreto 45.085/2009 prevê a obrigatoriedade de investimento dos recursos transferidos à Caixa Escolar que fiquem estacionados por mais de 30 dias.
- 8. A compra de equipamento pela Caixa Escolar em valor superior ao preço referencial de mercado acarreta sobrepreço, devendo a diferença ser ressarcida ao erário.
- * Publicado novamente para correção de erro material constante do inteiro teor do acórdão disponibilizado no DOC do dia 08/2/2024, nos termos do despacho do relator.

Segunda Câmara

Secretaria da 2ª Câmara

INTIMAÇÕES

INTIMAÇÕES NºS 13888 E 13914/2024

doc.tce.mg.gov.br Página 27 de 30

Tribunal de Contas do Estado de Minas Gerais – Secretaria da 2ª Câmara, em conformidade com o disposto no art. 245, § 2º, inciso I, da Resolução TC nº 24/2023, intima a parte abaixo relacionada, da decisão exarada pelo Exmo. Relator do processo:

Processo nº 1170718 - Aposentadoria

Aposentanda: Marilce Fonseca Barros

Relator: Conselheiro Substituto Hamilton Coelho

Jurisdicionado: Instituto de Previdência Social do

Município de Alagoa – ALAGOAPREV

Intimado: Patrícia de Almeida Mendes (Gestora do

Instituto) e Marilce Fonseca Barros (Aposentanda)

Despacho: Integra do Arquivo

Diretoria de Administração

Coordenadoria de Licitações e Contratos

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

1º Termo Aditivo às Notas de Empenho nºs 824, 825, 857, 852, 853, 854 e 855 decorrentes da Ata de Registro de Preço Nº 178/2023 celebrado com a **PAINEL INDÚSTRIA E COMÉRCIO DE DIVISÓRIAS E FORRO LTDA** e a **AMPLA INDÚSTRIA E COMÉRCIO DE DIVISÓRIAS LTDA**. (Processo SEI nº 22.0.000005342-6)

Objeto: consiste na retificação de cláusula do termo de referência.

Data da assinatura: 05/08/2024.

Sem ônus.

PROCESSO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 1021007 000097/2024 ATO AUTORIZATIVO/RATIFICAÇÃO

(Inscrição em evento externo de capacitação)

Processo SEI 24.0.000005536-7

Fundamento legal: Inexigibilidade de licitação (alínea "f" do inciso III do art. 74 da Lei nº 14.133, de 2021).

Contratada: Editora Fórum Ltda. (CNPJ sob o nº 41.769.803/0001-92)

Evento: 19º Fórum Brasileiro de Contratação e Gestão Pública

Valor: R\$29.900,00 (vinte e nove mil e novecentos

reais)

Inscrito(s): 5 (cinco) pagantes e 1 (uma) cortesia

EXTRATO DE TERMO APOSTILA

Termo de Apostila – 1 ao Contrato nº 9428919/2024 celebrado entre o **TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO DE MINAS GERAIS** e a **KARLA DA SILVA COSTA BATISTA**. (Processo SEI nº 24.0.000003027-5)

Objeto: concessão de reajuste contratual.

Data da assinatura: 05/08/2024.

Valor total do acréscimo: R\$ 492,63 (quatrocentos e noventa e dois reais e sessenta e três centavos)

Dotação Orçamentária: 1021 01 128 760 2145 0001

339036 31 0 10 1 - R\$ 410,52 - Professor

1021 01 128 760 2145 0001

339013 17 0 10 1 - R\$ 82,11 - Contribuição Patronal para o INSS.

Ministério Público junto ao Tribunal de Contas

PROCESSOS DISTRIBUÍDOS E REDISTRIBUÍDOS AOS MEMBROS DO MINISTÉRIO PÚBLICO DE CONTAS NO DIA 02/08/2024

PROCURADORA CRISTINA MELO

<u>Distribuição ordinária</u> APOSENTADORIA 1134735, 1158589, 1168581, 1170778

ASSUNTO ADMINISTRATIVO – CÂMARAS 1157059

PENSÃO 1140834, 1140869, 1164463, 869002

PROCURADOR DANIEL GUIMARÃES

<u>Distribuição ordinária</u> APOSENTADORIA 1119533, 1132020, 1165339, 1169115

ASSUNTO ADMINISTRATIVO – CÂMARAS 1156988

COMPL. DE PROVENTOS DE APOSENTADORIA 1103268

PCTAS EXECUTIVO MUNICIPAL

doc.tce.mg.gov.br Página 28 de 30

1167569

PENSÃO 1138780, 1147483, 827187

PROCURADORA ELKE MOURA

<u>Distribuição ordinária</u> APOSENTADORIA 1131997, 1158591, 1165142

ASSUNTO ADMINISTRATIVO – CÂMARAS 1153756

PEDIDO DE RESCISÃO 1170926

PENSÃO 1109318, 1138871, 1146958, 825421, 869644

PROCURADOR GLAYDSON MASSARIA

<u>Distribuição ordinária</u> APOSENTADORIA 1132048, 1158584, 1165132

ASSUNTO ADMINISTRATIVO – CÂMARAS 1156953

PENSÃO 1138807, 1140814, 869077, 869760

PROCURADORA MARIA CECÍLIA BORGES

<u>Distribuição ordinária</u> APOSENTADORIA 1132006, 1145152, 1158396

ASSUNTO ADMINISTRATIVO – CÂMARAS 1157029

PEDIDO DE RESCISÃO 1167224

PENSÃO 1128456, 1138843, 1146956, 847313, 868765

PROCURADORA SARA MEINBERG

<u>Distribuição ordinária</u> APOSENTADORIA 1132039, 1158395, 1165136

CANCELAMENTO/ATOS CONCESSÓRIOS 1168623

PENSÃO 1110741, 1138839, 1145204, 869240

PROCURADOR – GERAL MPC Redistribuição

Medidas cabíveis
PCTAS EXECUTIVO MUNICIPAL
1047237, 1103971, 1104607, 1147982, 1148136
1148240, 1148417

EDITAL n. 001/2024 CHAMAMENTO DE ARTIGOS CIENTÍFICOS PARA A 8ª EDIÇÃO DA CONTROLE EM FOCO: REVISTA DO MPC-MG

Belo Horizonte, 05 de agosto de 2024. Excelentíssimos (as) Senhores (as),

A Controle em Foco: Revista do MPC-MG tem como objetivo a produção e divulgação de conhecimento relacionado ao controle da administração pública, nele se inserindo as seguintes áreas: Direito Público, Filosofia do Direito, Teoria Geral do Direito, Ciência Política, Sociologia Jurídica, Administração Pública, Contabilidade Pública e Ciências Econômicas.

O referido periódico é semestral e conta com artigos científicos, artigos de opinião e artigos de jurisprudência comentada, de autores brasileiros e estrangeiros.

É nesse cenário que a comissão editorial da *Controle em Foco*: Revista do MPC-MG abre chamada pública para recebimento de **artigos científicos** para publicação na 8ª edição da revista, prevista para o dia 2 de dezembro de 2024.

O prazo para envio dos artigos se encerra em **20 de setembro de 2024**.

Os artigos deverão ser enviados, preferencialmente, pela plataforma da revista no site

<u>Controle em Foco: Revista MPC-MG</u> ou via correio eletrônico para o endereço: <u>revistampc@mpc.mg.gov.br.</u>

As normas e autorização para publicação dos artigos encontram-se no site oficial da revista do MPC-MG Controle em Foco: Revista MPC-MG

Atenciosamente,

Cristina Andrade Melo Procuradora do MPC-MG Editora-chefe da *Controle em Foco*: Revista do MPC-MG As publicações oficiais do Tribunal de Contas do dia 31/07/2010 e anteriores estão disponíveis nas respectivas edições do jornal "Minas Gerais".

doc.tce.mg.gov.br Página 30 de 30